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Al Comité Ejecutivo del P.P.

Fraga propone hoy a José María 
Aznar como candidato 
a la presidencia del Gobierno

Manuel Fraga y José María Aznar durante la reunión que mantuvieron ayer 
en La Coruña.—(Foto Efe)

SEGOVIA Empiezan a moverse
. los partidos políticos ante la

convocatoria de elecciones

El primer paso conflictivo, la designación de candidatos
(Página 3)

Catorce millones de pesetas para la segunda 
fase de restauración en San Vicente él Real

El Montepío de Camareros prepara sus fiestas
(Página 5)

Madrid.-El presidente del Parti
do Popular, Manuel Fraga, propon
drá esta tarde al comité ejecutivo de 
su partido a José María Aznar, 
presidente de la Junta de Castilla y 
León y vicepresidente del PP, como 
candidato a la presidencia del Go
bierno.

El lunes, día 4, se reunirá la junta 
directiva nacional del PP para deba
tir el nombramiento de Aznar como 
candidato a la presidencia del Go
bierno en las elecciones del 29 de 
octubre y tratar la estrategia del 
partido ante el adelanto de los comi
cios.

La comisión nacional del CDS, 
por su parte, máximo órgano del 
congreso entre partidos, se reúne 
también hoy en Madrid, para abor
dar la elaboración de las listas y el 
programa electoral.

Tras la reunión, el presidente del 
partido, Adolfo Suárez, ofrecerá 
una rueda de prensa.-Efe.

LOTERIA NACIONAL
246.000.000 de pesetas a la fracción 4.a de la serie 12.a 

del número 81.203
40.000.000 de pesetas al número 81.203
20.000.000 de pesetas al número 74.240

Colombia

Alerta roja por el volcán Nevado del Ruiz
Bogotá.- El director de la Ofi

cina Nacional de Emergencias 
de Colombia, Camilo Cárdenas, 
anunció ayer «un descenso en la 
actividad sísmica» en la cumbre 
del volcán Nevado del Ruiz, aun
que señaló que continúa la «aler
ta roja».

Cárdenas agregó que con ello 
«renacen esperanzas de que no 
se produzca un deshielo» que in
cremente el caudal de los ríos 
que descienden del Ruiz, en la 
cordillera central andina colom
biana, a unos 200 kilómetros al 
oeste de Bogotá.

El funcionario añadió que, en 

coordinación con los Comités 
Regionales de Emergencia de la 
zona de influencia del volcán, se 
ha evacuado, sin contratiempos, 
a unos 2.000 pobladores que re
sidían en zonas ribereñas.

Cárdenas señaló, sin embar
go, que «es difícil prever qué su
cederá en las próximas horas».

Las autoridades colombianas 
declararon ayer, la «alerta roja», 
en las poblaciones cercanas al 
volcán, al incrementarse la sismi
cidad y la emisión de cenizas 
desde el cráter Arenas, a 5.400 
metros de altura en el Ruiz.

Las cenizas, que caen en más 
de una decena de localidades 
vecinas, afecta principalmente a 
Manizales, capital departamen
tal de Caldas, ciudad de 300.000 
habitantes, que ha quedado 
prácticamente incomunicada.

Tanto la Aeronáutica Civil (AE- 
ROCIVIL), como el Ministerio de

Obras Públicas y Transporte, 
prohibieron el tráfico de aviones 
en un gran radio alrededor del 
Ruiz, y ordenaron el cierre del ae
ropuerto de «La Nubia», de Mani
zales, así como de las principa
les carreteras de acceso a la ciu
dad.

Por su parte, el Observatorio 
Vulcanológico de Colombia di
fundió un comunicado en el que 
se señala que el cráter del volcán 
«entró en un proceso de erup
ción moderada que en cualquier 
momento puede desequilibrar
se».

Los Comités de Emergencia 
de Caldas y Tolima han asegura
do que no se volverá a repetir la 
tragedia del 13 de noviembre de 
1985, cuando una avalancha de 
lava y lodo sepultó el pueblo de 
Armero y sus 23.000 habitantes, 
porque se han tomado con tiem
po todas las precauciones.

Hoy se inicia 
la Liga de fútbol
1989-90

Hoy se inicia el Campeonato de 
Liga de Fútbol 1989-90. Veinte 
equipos lucharán hasta el 6 de mayo 
para conquistar el torneo de la regu
laridad. Los dos favoritos son los de 
mayor presupuesto: el Real Madrid 
(3.200 millones), dirigido por el 
galés John Toshack y el Barcelona 
(5.000), entrenado por el holandés 
Johan Cruyff. El Atlético de Cle
mente, el Valencia de Espárrago, el 
Sevilla de Cantatore y el Athlétic de 
Kendall son las alternativas a la 
supremacía madridista, que lleva 
cuatro años acaparando el título.

Este año, los fichajes no han sido 
espectaculares, a excepción del de 
Koeman, que le ha costado 1.000 
millones al Barcelona. Hoy se dis
putan los siguientes partidos de 
Primera División: Ath. de Bilbao - 
Real Sociedad, Valladolid - Barce
lona, Málaga - Celta y Valencia - 
At. de Madrid.

125.000 pesetas a los números o terminaciones en:

9.421 7.470 9.449 2.439 7.148

25.000 pesetas a los números o terminaciones en:

847 663 659 418 331 995 962
310 074 173 897 634

En la ciudad cisjordana de Naplusa

Tropas israelíes matan a dos palestinos

10.000 pesetas a los números o terminaciones en:

80 17 05 98
1 .000.000 pesetas a los números anterior y posterior al primer 

premio, y 715.000 pesetas a los del segundo.

50 .000 pesetas a los números restantes de las centenas de 
los dos primeros premios y a los terminados en 203.

25.000 pesetas a los números terminados en 03.

5.000 pesetas a los números terminados en 3,4 y 0.

Jerusalén.-Tropas israelíes ma
taron a dos palestinos esta madruga
da, en la ciudad cisjordana de Ña- 
piusa, y arrestaron a tres que resul
taron heridos en un enfrentamiento 
armado, informó hoy la radio esta
tal de Jesusalén.

Fuentes árabes de Naplusa, la 
mayor de las ciudades palestinas de 
Cisjordania, señalaron que el Ejér
cito israelí había concentrado un 
elevado número de tropas en la 
ciudad entre las dos y las tres de la 
madrugada.

Las tropas, agregaron, fueron 
desplegadas en el barrio de Rafid- 
ye, en la Universidad de A-Najah,

cerrada, y en el sur de la ciudad, que 
tiene irnos 120.000 habitantes.

Este sería el primer enfrenta
miento armado en Naplusa entre 
miembros déla resistencia palestina 
y el Ejército israelí desde que estalló 
el alzamiento, o “intifada”, contra 
la ocupación de Cisjordania y Gaza, 
hace cerca de 21 meses.

Otros tres palestinos fueron ase
sinados el viernes, uno en Tulka- 
rem, otro en Naplusa y otro en la 
prisión militar israelí de “Kctziot” 
(Ansar 3), por cooperar con las 
autoridades de Israel, informaron 
fuentes árabes.

El aumento de la violencia en los

territorios ocupados coincide con el 
estancamiento del proceso destina
do a fomentar negociaciones de paz 
entre Israel y los palestinos.

El ministro israelí de Defensa, 
Isaac Rabin, declaró esta semana 
que el recrudecimiento de las hosti
lidades se debe a las resoluciones 
aprobadas en Túnez, hace un mes, 
por la organización palestina Al 
Fatah, que preside Yaser Arafat.

La asamblea de dicha organiza
ción ordenó endurecer las operacio
nes de la resistencia contra el Ejér
cito israelí de ocupación y la elimi
nación de colaboracionistas palesti
nos.-Efe.
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PLANEAMIENTO ESPECIAL
Tras un reciente acuerdo del pleno municipal, parece que, 

por fin, va a ser posible que Segovla cuente con el tan desea
do planteamiento especial, la norma urbanística que determi
ne el desarrollo de Segovia, sobre todo en el recinto histórico, 
y en otras zonas concretas.

Una larga, tortuosa y polémica historia rodea a este asun
to que, ojalá en el menor tiempo posible quede zanjado defi
nitivamente. La Oficina Municipal de Planeamiento, con un 
gasto de unos 130 millones, dejó prácticamente todo termi
nado, incluso para su aprobación inicial, en junio de 1987. 
Sin embargo, el anterior equipo municipal del Grupo Popular 
(PDP-AP), en el que estaban Incluidos un concejal Indepen
diente y otro liberal, creyó más oportuno sacarlo como avance 
y dejar la contratación de su terminación para la corporación 
que surgiera de las urnas.

El nuevo equipo tardó en convocar el concurso que, luego, 
quedó desierto, aunque se presentaron tres ofertas. Y, ahora, 
después de más de dos años, se adjudica definitivamente a 
especialistas de la Escuela de Arquitectura de Valiadoiid, en 
33 millones de pesetas.

Un resumen que dice poco en favor de los gestores muni
cipales, aparte de las Inversiones económicas. Mientras, lai 
construcción ha estado paralizada, beneficiando la especula
ción, y las nuevas viviendas han adquirido unos precios pro
hibitivos para sus futuros inquilinos.

SEPTIEMBRE

¡Oh, qué bonita 
es la velocidad!

E. de Pablos

El verano está dando sus últi
mos coletazos y pronto Segovia 
verá cómo sus calles y plazas 
cambian de tonalidad. El cielo 
azul mudará su capa luminosa 
por otra de aspecto grisáceo y 
ocre Los colores rechispantes 
de camisetas y bañadores deja
rán paso a los pardos y oscuros 
de jerseis y abrigos que invitan a 
introducirse en ellos.

La mayoría de los trabajadores 
han agotado sus vacaciones es
tivales mientras miran con des
gana el nuevo periodo laboral. 
Los niños pronto inundarán las 
calles enfundados en sus abri
gos camino del colegio, con la 
cartera a cuestas, mientras los 
escaparates iluminarán más 
tiempo nuestros deseos.

Estas son fechas de exámenes 
para los que en su día no pudie
ron -pudimos- estar a la altura 
de las circunstancias, y, al mis
mo tiempo, de proyectos e inten

Cuidar al público infantil

La potente CBS, una de las 
tres cadenas nacionales de tele
visión de los EE. UU. ha pasado 
de tener 20 asesores dedicados 
a la programación infantil hace 4 
años, a no tener ninguno en la ac
tualidad, lo que ha movido a una 
serie de ciudadanos a plantearse 
el problema en su profundidad.

El anterior motivo, entre otros, 
ha hecho que el Congreso se 
sensibilizase y esté tramitando 
una ley sobre la televisión para 
niños («Children’s Televisión 
Act») en la que se propone una 
reducción drástica de la publici
dad dirigida a los niños.

Esta ley, que ya ha sido apro
bada en la Cámara de Represen
tantes, pasa ahora al Senado 
para ser votada. En ella se con
templa limitar el tiempo dedicado 
a la publicidad infantil a 12 minu
tos por hora de programación en 
los días laborables, y 10 minutos 
por hora en los fines de semana. 
Hasta la fecha por no existir nin
guna limitación al respecto, cada 
emisora podía programar los es

ciones (como en el día de Noche- 
vieja) por parte de los mismos 
ante el nuevo curso que, en la 
mayoría de los casos, no llegan a 
cumplirse («este año voy a traba
jar más que el anterior»).

En definitiva parece como si 
todo lo bueno se hubiera acaba
do y tuviéramos que esperar 
otros nueve meses -todo un em
barazo- a que la alegría y el calor 
nos saque del letargo invernal. 
Pero lo cierto es que cada fecha 
del año tiene sus cosas hermo
sas, sólo hay que saber descu
brirlas. A veces están tan cerca 
de nosotros que no sabemos 
apreciarlas. Sólo apuntaré una: 
el contraste multicolor que ofre
cen las hojas de los árboles en 
esta época. Y ahora, miren a su 
alrededor y perciban las sensa
ciones.

Que ustedes lo disfruten.

Pedro de Andrés

pacios publicitarios que quisiera, 
sin limitación alguna.

Esto es un ejemplo de cómo se 
funciona en las democracias, 
porque esta ley ha surgido por la 
iniciativa y la presión ejercida por 
diversos colectivos de todo tipo 
formados por padres, educado
res y profesores que estaban 
alarmados por el gran incremen
to de la publicidad que estaba 
monopolizando los programas 
infantiles.

Estas iniciativas deberían to
marse como ejemplo en nuestro 
país, donde los ciudadanos nos 
quedamos atónitos ante casos 
parecidos y acabamos por la-

Los textos para la sección CARTAS DE LOS LECTORES debe
rán tener un máximo de treinta líneas, a máquina y por una 
sola cara. Se Identificarán con el nombre y apellidos, DNI, 
domicilio y teléfono. La Dirección, se reserva la opción de 

publicación o de extracto cuando lo considere oportuno.

Semanas atrás, un conve
cino de este barrio de San 
Andrés se lamentabaen su 
nombre y en el de algunos ve
cinos más, de los problemas 
circulatorios que aquejan a 
este viejo e ¡lustre barrio y 
pedían osadamente solucio
nes rápidas y razonables para 
paliar la invasión automovi
lística, y creo recordar que 
hasta se atrevían a solicitar la 
peatonalización de las calles 
Marqués del Arco y Daoiz, y 
hasta la supresión del tráfico 
rodado en el casco viejo, per- 
miténdose sólo los automó
viles de los que habitan en el 
mismo, tal como dicen se 
hace en otras ciudades euro
peas antiguas, nobles y tu
rísticas, como Brujas, Ferra
ra, etc...

Lamento que mis conveci
nos hayan quedado, como 
tantos en esta ciudad ancla
dos en el pasado y no se dan 
cuenta que estamos a las 
puertas del siglo XXI, que re
presenta modernidad, tecno
logía punta y, cómo no, auto
móviles. También lamento 
que estas personas traten de 
imponer soluciones caducas 
y obsoletas, cuando debían 
proponer aquellas que en el 
tiempo nos ha tocado vivir.

Vamos pues a tomar el la
do positivo de las cosas y 
proponer aquello que pueda 
beneficiar a la ciudad, a sus 
ciudades y que aumente la 
urgente necesidad de más tu
ristas atraídos por aconteci
mientos más específicos.

Les diría a mis convecinos 
que en vez de luchar contra 
el automóvil, lucha estéril 
por otra parte, se podría sa
car provecho del fenómeno, 
con beneficio para todos y 
con el consiguiente aumento 
de visitantes atraídos por la 
idea que a continuación ex
pongo.

Nuestro querido barrio 
cuenta en la actualldd con un 
portentoso circuito automo
vilístico urbano, que me atre-

mentarnos en las tertulias de 
café, sin saber reaccionar de 
modo adecuado.

Por otro lado, si bieh está que 
se contemple en nuestra ley de 
publicidad el tema del público in
fantil, también hay que señalar 
que éste es sólo un factor de la 
programación y que este público 
tan importante también debe ser 
contemplado a la hora de ofrecer 
las series, las películas y los tele
filmes. ¿De qué sirve no autorizar 
anuncios que inviten a la violen
cia si después las imágenes que 
siguen a los espacios publicita
rios no paran de ofrecerla?

Clemente Ferrer

vería a calificar, por la histo
ria de las calles que lo com
ponen, de único en el mun
do. No hay ninguna ciudad 
que pueda presumir de un 
circuito automovilístico de 
trazado milenario en forma 
de bucle, que si se quiere se 
puede calificar de bicircuito 
porque centrado sobre el eje 
Plaza Mayor-Marqués del Ar- 
co-Dáoiz, viene a bifurcarse 
en dos variantes, la Norte por 
Velarde y la Sur por el Paseo 
de Juah II, para volver a unir
se de nuevo en la Plaza Ma
yor.

Propondría a nuestro nue
vo alcalde, que como Pache
co cualquiera, aprovechara 
las enormes posibilidades de 
este circuito.

Es necesario, de una vez 
por todas, la ordenación de 
las competiciones automovi
lísticas y motociclistas, para 
que al menos cumplieran la 
mínima normativa aconseja
ble para el buen disfrute de 
este deporte, tanto para pilo
tos como espectadores. En 
la actualidad, la utilización 
del circuito es una verdadera 
anarquía y podemos pasar de 
la competición de velocidad 
pura entre distintos vehícu
los, a las pruebas cronome
tradas, inmediatamente des
pués, todo, sin orden ni con
cierto.

Me permito sugerir tam
bién al señor alcalde que dili
gencie los medios económi
cos precisos, bien con fon
dos propios, o con cualquier 
convenio al uso con la Secre
taría Nacional del Deporte, 
Junta de Castilla y León, Di
putación, Caja de Ahorros o 
institución similar, para do
tar al circuito de las mínimas 
medidas de seguridad acon
sejadas por la Federación del 
Sr. Eclestone, sobre todo, 
con miras a la posible homo
logación internacional, y que 
se podían concretizar en la 
instalación de vallas protec
toras, pacas de paja (que 
son baratas), talanqueras en 
bocacalles y refuerzo de los 
peraltes en las curvas pro
nunciadas. Podríael Exce
lentísimo construir pasarelas 
elevadas a la-altura de los 
balcones que servirían tanto 
para el paso de peatones co
mo de excepcionales locali
dades para el público exis
tente, pudiéndose construir 
la tribuna de autoridades en 
la plaza de La Merced sobre 
el edificio que acoge las ins
tituciones regionales, con el 
consiguiente ahorro de des
plazamiento, en las pruebas 
importantes, para el Sr. su- 
perdelegado y otros jefes que 
alberga tan singular edificio.

Dicha plaza de La Merced, 
por su especial ubicación y 
previa expropiación forzosa 
del quiosco de souvenirs y 
puesto de helados colindan
te, servirá para alojar a los 
equipos de cronometradores 
y jueces, a la vez que los ale
daños de la iglesia de San 
Andrés serviría de boxes para 
los vehículos. .

Propondría, además, bau
tizar el circuito con nombre 
rimbombante, como el de Pa
trimonio de la Humanidad, 
Trajano, Juan Bravo o Isabel 
la Católica, y denominar las 
diferentes partes del mismo 
con sonoras reminiscencias 
automovilísticas, recta Nuvo- 
lari para la parte alta de Daoiz 
curva Fangio en la desviación 
hacia Juan II, Jln Clark a la 
curva a la derecha en Velarde 
(o al revés, ahora no recuerdo 
si el zurdo era Fangio o 
Clark), etc. etc...

Pediría a nuestra máxima 
autoridad local, no solamen
te la ordenación de pruebas 
por tipo de vehículo y cilin
drada, verdadera anarquía en 
la actualidad,^ino también la 
ordenación de los aparca
mientos, o marcar la parte 
del vehículo que se permite 
montar sobre la acera, y asi
mismo regular el aparca
miento en las partes estre
chas del circuito a fin de ha
cerlo más seguro para los pi
lotos y posibilitar un mante
nimiento de la velocidad, 
que, a buen seguro iba a 
agradecer el aficionado. Den
tro de estas medidas aconse
jaría al Colegio de Arquitec
tos abriera las puertas del 
edificio en su totalidad a fin 
de que sus usuarios y cole
giados puedan gestionar sus 
proyectos y papeleo desde el 
mismo vehículo en el patio 
del edificio y no entorpecie
ran la concentración de los 
pilotos.

Por último me permitiría 
sugerir que a la altura de los 
jardines de Fromkes., en la 
variante Norte, y en la plaza 
del Socorro, en la Sur, se ins
talarán los puestos de avitua
llamiento, donde los esfor
zados pilotos puedan ser su
ministrados de las corres
pondientes litronas, cubatas, 
chinitas, papelinas... y todos 
aquellos estimulantes tan ne
cesarios para lograr las me
jores marcas en cada prueba.

Todo esto promocionado 
como se merece en España y 
extranjero, mediante las 
oportunas pintadas en otros 
circuitos, práctica ésta en la 
que, al parecer, tenemos 
grandes expertos, y con el 
consiguiente montaje de 
«Circo automovilístico» con 
un papel preponderante para 
la rumbosa banda municipal 
de cornetas y cornetines de 
futura —y urgentísima— 
creación.

Esto, Sr. alcalde, es el fu
turo, el progreso y .el único 
camino para lograr potenciar 
la actividad turística, tan ro
gada ella, en esta ciudad 
donde sus «incomparables 
marcos» están tan mal apro
vechados. Al son de la banda 
municipal de cornetas y cor
netines, los agentes munici
pales unidos en estrecho co
ro con la corporación y la ciu
dadanía progresista, debe
mos gritar: ¡Oh, que bonita 
es la velocidad!

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.- Pág. 3 SEGOVIA SABADO 2 DE SEPTIEMBRE DE 1989

Los partidos políticos se apresuran a preparar
Sucesos
El conductor de

las próximas elecciones generales una moto, herido 
grave al chocar

La selección de candidatos, uno de los puntos con un turismo

Las direcciones provinciales 
de los principales partidos polí
ticos de implantación nacional 
han comenzado a preparar las 
elecciones generales del 29 de 
octubre, tras el anuncio efec
tuado ayer por el presidente del 
Gobierno, Felipe González. 
Ayer mismo, por la tarde, man
tuvieron reuniones las ejecuti
vas del PSOE, y del PP, y hoy 
lo hará la del CDS, partido que 
reúne en Valladolid, también en 
esta jornada, a todos los presi
dentes provinciales de Castilla 
y León. Como fondo de todas 
las reuniones se encuentra la 
futura lista de candidatos al 
Congreso y al Senado y el ca
lendario a establecer para todo 
el proceso electoral, incluida la 
campaña, que comenzará a las 

Juan Muñoz

cero horas del 10 de octubre y 
concluirá a las 24 horas del 27 
de octubre. Las candidaturas 
deben ser presentadas en la 
Junta Electoral Provincial entre 
el 16 y el 21 de septiembre.

Aunque después de las elec
ciones europeas ningún partido 
deshizo el operativo electoral, 
los socialistas, por aquello de 
estar cerca del Gobierno, llevan 
tiempo trabajando estas elec
ciones, visitando pueblos, e in
cluso, reuniendo a futuros inter
ventores y apoderados de me
sas.

Aunque, indudablemente, ha
blar de pronósticos es prematu
ro, es posible que el resultado 
para el Congreso se resuelva co
mo en la anterior del 22 de junio 
de 1986: Un escaño para el PP, 
otro para el PSOE y el tercero 
para el CDS. Si tomamos como 
referencia las europeas, como 
un descenso de votos del CDS, 
P^de que, bien el PSOE o el 
Pn obtuvieran dos y el CDS se 
Quedara fuera, hecho quizás 
más remoto, que las urnas de
cidirán.

El PP tiene el reto de conso
lidarse como la fuerza más vo
tada de la provincia que, desde 
!as europeas, se encuentra a só
lo 346 votos de los socialistas.

Con una participación del 
?9.3% de los votantes (116.662) 
en las legislativas del 22 de ju

más conflictivos del proceso interno
nio de 1986, el Grupo Popular 
(AP-PDP-UL), obtuvo 32.850 vo
tos, el 36,5%; el PSOE, 29.187, 
el 32,4%; El CDS, 21.175, el 
23,5% e IU, 2.140, el 2,4%. En 
las europeas IU se situó muy 
cerca de la Agrupación de Elec
tores de Ruiz Mateos, quinta 
fuerza política en la provincia.

Desde 1986 las cosas han va
riado. Los lideres de la desapa
recida Democracia Cristiana se 
integraron en el CDS y otros mi
litantes, principalmente de cor
poraciones municipales de la 
provincia, se pasaron al PP. Es
ta será buena ocasión para me
dir fuerzas entre el PP y el CDS 
que, aunque gobiernan en coali
ción la Junta de Castilla y León, 
comienzan a marcarse diferen
cias. Precisamente, a la vista 
del descenso electoral en las 
europeas, atribuido a los pactos 
con el PP, los centristas inten
tan desmarcarse de los popula
res por lo que no se descarta 
que aprovechen la ocasión 
cuando se produzca el relevo en 
la presidencia de la Junta. Co
mo se sabe, José M.a Aznar, 
elegido por el PP candidato a la 
Presidencia del Gobierno, será 
sustituido por Jesús Posada.

LOS CANDIDATOS

Siempre que llegan eleccio
nes se producen disputas inter
nas, en mayor o menor medida, 
en el seno de los partidos, don
de los militantes se esfuerzan 
por colocar a sus lideres provin
ciales. En todo caso la última 
decisión la tienen las direccio
nes nacionales. Este extremo 
era reflexionado ayer por un 
miembro de un partido. «No sé 
qué adelantamos en las provin
cias —decía— designando can- 
datos si, luego, todo se deci
de en Madrid».

Desde ayer, el PP tiene comi
té electoral provincial, cuya pri
mera reunión la han mantenido 
esta mañana. Presidido por Jo
sé Gil Vargas, entre otros, lo in
tegran Carlos Delgado, secreta
rio provincial; Fuencisla Calle
ja, Victorio Alvarez, José Luis 
Travesi y un miembro de Nuevas 
Generaciones. Como ocurre con 
el CDS, el PP tendrá que contar 
a la hora de confeccionar sus 
listas con miembros de la des
aparecida DC. No es extraño 
que haya nombres como Atilano 
Soto Rábanos o Javier Gómez 
Darmendrail, presidente de la 
Cámara de la Propiedad Urbana. 
Tampoco cogerá de sorpresa 
que «aterrice» en Segovia Cle
mente Sanz Blanco, director ge
neral que fue con el que será 
nuevo presidente de la Junta y 
ahora secretario general de la 
Consejería de Presidencia de la 
Junta. En todo caso, él se jacta 
entre los dirigentes del PP que 
ha sido el artífice de que se ha
yan pasado a los populares la 
mayoría de los alcaldes de la 
DC.

Los rumores iniciales apun
tan a que Loyola de Palacio 
cambie el Senado para encabe
zar la lista del Congreso. De Pa
lacio tiene fuerza en el PP, está 
vinculada a las posturas oficia
les de Manuel Fraga y, además, 
es miembro de la ejecutiva na

cional. Poco claro lo tiene el 
hasta ahora senador popular Jo
sé Carlos Monsalve, que puede 
contar con el sector del presi
dente provincial, Pedro Antonio 
Hernández Escorial. Sus malas 
relaciones con Loyola de Pala
cio y el haber pertenecido al 
sector «manchista», que se ha 
opuesto a la designación de Az- 
nar como candidato a la Presi
dencia, le ponen dificultades 
para acceder a la candidatura 
del Senado.

No hay que olvidar otros 
nombres como el de Víctor Mar
tin, delegado territorial de la 
Junta; José Ramírez, miembro 
de la ejecutiva y exdirector ge
neral de Turismo y Alfonso Esti
rado, concejal del Ayuntamien
to de Segovia.

JUAN MUÑOZ POR EL PSOE

Juan Muñoz García, que en la 
pasada legislatura ha sido pre
sidente de la Comisión de De
fensa del Congreso de los Dipu
tados, será propuesto como nú
mero uno de la lista al Congreso 
por la agrupación local de los 
socialistas de la capital. Mu
ñoz cuenta con la mayoría del 
apoyo de los socialistas sego- 
vianos. Manuel Agudíez previ
siblemente repita en el Sena
do. La lista de la Cámara Alta 
será la que más dudas plantee a 
los socialistas ya que creen, se
gún las encuestas realizadas 

De izquierda a derecha, en la fotografía, Modesto Fraile, Loyola de Palacio 
y José M.a Herrero, tras las elecciones del 22 de junio de 1986

después de las europeas, que el 
PSOE puede conseguir en Se
govia más de un senador. De 
consolidarse esta posibilidad, 
otro de los candidatos al Sena
do será Miguel Angel Trapero 
García, portavoz municipal en el 
Ayuntamiento de Segovia y se
cretario provincial del partido.

En el PSOE hay un largo pro
ceso para la elaboración de lis
tas. Primero proponen nombres 
las agrupaciones locales, luego 
los ordena la ejecutiva provin
cial y. después, pasan a las eje
cutivas regional y federal.

En cuanto al Senado, el 22 de 
junio de 1986, José M.a Herre
ro, en la Coalición Popular, ob
tuvo el mayor número de votos 
con 29.485, el 36,78%; seguido 
de José Carlos Monsalve, 
28.169, el 35,13%: Loyola de 
Palacio. 27.425, el 34,21 % y

Manuel Agudíez, 25.625, el 
31,96%. Posteriormente se si
tuarían los socialistas Jesús 
Bravo y Miguel Angel Trapero, 
que se quedaron muy cerca de 
los 25.000 votos y Teodoro An
tón Martín Malagón, del CDS, 
con 18.439 votos, el 23%.

José M.a Herrero abandona la 
política, al menos por el mo
mento. Aunque siempre fue par
tidario de que sus compañeros 
de la DC se integran en el CDS 
y facilitó la tarea de otras incor
poraciones, él optó por quedar
se en casa. Herrero realizó una 
intensa actividad parlamentaria 
con temas como el del fraude en 
la leche. Le han quedado inter
pelaciones sin discutir como la 
del uso ¡legal de hormonas y la 
devolución de los pinares de 
Valsaín.

LOPEZARRANZ 
O MODESTO FRAILE

El hecho de que la dirección 
en Madrid es la que decide el 
candidato del CDS le va a facili
tar la labor al presidente provin
cial centrista, Juan Antonio Per- 
teguer, alcalde de la ciudad. Se 
habla de que Modesto Fraile 
puede presentarse por Madrid, 
pero el CDS tendrá en cuenta el 
peso que ha tenido el diputado 
más antiguo de Segovia, lleva 
desde las constituyentes, aun
que bien es cierto que en distin
tos partidos, y puede arrastrar a 

algunos votantes de la DC. Des
de su incorporación, Modesto 
Fraile ha sido un disciplinado 
militante del CDS y no ha inten
tado, como se podía prever, 
crear corrientes internas. López 
Arranz, con una actividad en el 
Parlamento que no ha tenido 
ninguna resonancia al exte
rior, tiene sus apoyos en el par
tido, al que pertenece desde su 
fundación, y no se le conoce ha
ber faltado a las sesiones pala- 
mentarias.

A.M.

El conductor de un ciclomotor 
resultó ayer herido de pronóstico 
grave al chocar con un turismo. El 
accidente se produjo, según nos ha 
informado la Policía Municipal, en 
la confluencia de la Vía Roma con la 
calle Vargas alas siete de la tarde de 
ayer.

DOS FUEGOS

Los bomberos tuvieron que reali
zar dos salidas. Una al pueblo de 
San Cristóbal y otra a la carretera de 
Villacastín. En ambos casos, tuvie
ron que apagar los incendios que se 
había producido en zonas de pastos.

Mañana, procesión 
sacramental 
de la Catorcena

Con la vigilia de la Adoración 
Nocturna que tendrá lugar esta 
noche, a partir de las once, en la 
parroquia de Santo Tomás, se 
inician los cultos de la tradicional 
Catorcena, que este año corres
ponde celebrar a la mencionada 
parroquia. En ella, mañana, a las 
once, por ser el día de la fiesta 
central, habrá solemne Eucaris
tía, presidida por el obispo de la 
diócesis y, seguidamente, pro
cesión sacramental por varias 
calles de la feligresía. Por la tar
de, a las 6, misa, seguida de ex
posición del Santísimo y segun
da misa.

El resto de los días se oficiarán 
los cultos que ya en fechas pasa
das hemos anunciado, todos 
ellos a las 8 de la tarde, con inclu
sión del destinado a los niños, el 
martes, día 5, que será a las 6. 
Estos cultos concluirán el día 7 
con el funeral por los feligreses 
fallecidos.

Paralelamente tendrán lugar, 
como es costumbre, diversas 
actividades culturales y recredti- 
vas.

Continúan 
los problemas 
con las líneas 
telefónicas

A la hora de cenar esta edición, 
continuaban los problemas en las 
líneas telefónicas de los abonados 
en la zona de la calle San Agustín. 
Como se recordará, una avería 
producida al mojarse un cable por 
daños causados en un recubrimien
to, dejó aisladas varias zonas de la 
ciudad. La avería se produjo a prin
cipios de esta semana y aunque la 
Compañía Telefónica esperaba te
ner resuelto el problema en el día de 
ayer, según informaron a nuestro 
periódico sus responsables, durante 
la mañana de hoy continuaban fuera 
de servicio numerosos teléfonos.

SANTA TEQESA
PREFABRICADOS DE HORMIGONES

LALASTRILLA Tel.43 77 00

M.C.D. 2022
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AGENDA
CALENDARIO |

PARA MAÑANA
Domingo 3 de septiembre

Van 246 dias; faltan 119
Sol: De 7,45 a 20,42. horas.

PARA EL LUNES
Lunes 4 de septiembre

Van 247 dias; faltan 118
Sol: De 7,45 a 20,42 horas.

Domingo. Santos: Gregorio, 
Basilisa, Serapia y Eufemia.

Lunes. Santos: Moisés, Mar
celo, Rufino y Silvano.

[pensa mient o ]
«Eso de que el dinero no da la 

felicidad son voces que hacen 
correr los ricos para que no los 
envidien demasiado los pobres» 
(J. Benavente).

Hoy, Gallego Llaguno, Juan 
Bravo, 31.

Mañana, Hernández López.
Santa Teresa de Jesús, 24.

a.®

| 31163 |
EMPRESA DE SERVICIOS 
-------------- SOLICITA----------------

JEFEDEZONA
Edad 30-40 años.
Vehículo propio.
Experiencia en dirección de personal.
Trato acostumbrado con clientes.

Se valorará experiencia comercia!
Enviar Currículum con fotografía a Pb- 
BLICIDAD SAFE, Doctrinos, 6-5.* planta.
47001 VALLADOLID. Ref. JEFE DE ZONA

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Cerámicas de Javier de Freijo. 
Hasta el 4 de septiembre.

Hoy, 8 y 11, Sala MIRO, «In
diana Jones - La última cruza
da». Terraza-Cine de Verano 
LOSZULOAGA, sesión única 
10,30, «Veneno que tu me die
ras».

Mañana domingo, 5,30, 8 y 
11, Sala MIRO «Indiana Jones - 
La última cruzada». Terraza-Ci
ne de Verano LOS ZULOAGA, 
sesión única 10,30, «La dama y 

'el vagabundo».

REGISTRO CIVIL
Se han realizado las siguien

tes inscripciones:
Javier Arribas Gómez, hijo de 

Miguel Angel y María del Car
men. Isabel Otero Hermosa, de 
Pablo y Paloma. Javier de Mi
guel Yubero, de Francisco Ja
vier y María Teresa. Rafael Isa
bel Sierra, de Felicísimo y Ali
cia. Irene Fraile Gómez, de Pau
lino y María Esther.

Defunciones: Marcos San 
Frutos Peña, de 81 años. Valen
tín Gutiérrez Gómez, de 68 
años. Julián López Garrido, de 
50 años de edad.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 678,4
Viento del N
Temperatura máxima: 21,6

En la mañana de hoy
Presión atmosférica: 679,2
Viento del S-SO
Temperatura mínima: 8,2
A las 8: 8,2

ESTUDIOS EN EL 
CENTRO DE EDUCACION 

DE ADULTOS

Se pone en conocimiento de 
todas aquellas personas intere
sadas en seguir alguna de las en
señanzas o actividades que el 
Centro de Educación de Adultos 
de Segovia desarrollará a lo largo 
del curso 1989-90 que el plazo 
de matrícula comienza el día 4 de 
septiembre, hasta el 27 del mis
mo mes, en horario de 7 a 9 de la 
noche, de lunes a viernes. Activi
dades: Graduado Escolar, Pos
graduado, Talleres ocupaciona- 
les.

EMPRESA MENSAJERIA
con Delegaciones y Red Nacional propia 
a toda España, busca colaborador para 
integrarse en su organización en la plaza 

de SEGOVIA.
Se exige seriedad, solvencia económica y 

profesionalidad.

Escribir currículum de puño y letra a la 
Rfa. n.° 314 de Publicidad Roldós, S. A

Vergara, 10.08002 Barcelona "

MENSAJEROS RADIO 

BUSCAMOS 
el «MEJOR» 
COMERCIAL

(Sea hombre o mujer)

SE OFRECE:
• La posibilidad de ascenso a director 

comercial de la zona si demuestra su

• Contrato mercantil.
• Seguridad Social tras periodo de prue

ba.
• Ingresos según valia del candidato.
• Elevado nivel de formación.

SE REQUIERE
• Buena presencia. Edad de 22 a 40

• Estudios medio superiores.
• Pero ante todo buscamos una persona 

con verdaderas ganas de formarse un 
buen futuro en la empresa líder del

Interesados presentarse en Avda. Fer
nández Ladreda, 28, Galerías comercia
les, antes del día 6 de septiembre.

; ÍDELMITMO DE SEMV1Í-
DECIA HACE 50 AÑOS

SI ALEMANIA NO RETIRA SUS TROPAS DE POLONIA, 
INGLATERRA CUMPLIRA SIN VACILAR 

SUS COMPROMISOS”

Londres.--A las seis y cinco de la tarde hizo su entrada en la 
Cámara el primer ministro Mr. Chamberlain. La Cámara estaba 
totalmente abarrotada de diputados y público. Chamberlain y 
Greenwood fueron ovacionados el entrar en el salón de sesiones.

Chamberlain empezó a hablar en tono casi ininteligible. “La 
catástrofe de la guerra -comenzó diciendo el primer ministro- recae 
sobre un hombre: el Canciller alemán (aplausos). El canciller 
alemán ha sumido al mundo en la guerra con el fin de servir a su 
propia ambición. No me propongo decir muchas palabras esta tarde. 
Ha llegado el momento de la acción (aplausos), mejor que el de los 
discursos.

El embajador de la Gran Bretaña ha informado a Berlín que, a 
menos que se den seguridades satisfactorias de que toda acción 
agresiva será suspendida y de que las tropas alemanas serán retira
das de Polonia, el Gobierno británico cumplirá sin vacilación sus 
obligaciones. Si la respuesta es desfavorable, el embajador de la 
Gran Bretaña pedirá sus pasaportes”.

Chamberlain añadió que la situación militar de Inglaterra es más 
satisfactoria que en 1914. Todos los hombres aptos del país, entre 
dieciocho y cuarenta y un años, pueden ser llamados al servicio 
militar en virtud del proyecto de ley aprobado recientemente.

PARA MAÑANA

00,30, La aventura de la ciencia. 
1,03, A las tantas. 3,03, El sobrero. 
8,00, Matinal SER. 8,45, Matinal SER: 
Segovia. 9,10, Santa misa. 9,40, De 
todo un poco. 11,05, A vivir que son 
dos días. 12,05, El gran musical. 13,05, 
Coplas de España. 13,30, SER deporti
vos. 14,05, Hora 14: Segovia. 14,30, 
Hora T4. 15,10, Información local. 
15,30, El planeta de los toros. 16,05, 
Tardes musicales. 17,05, Carrusel de 
verano. 20,00, Sigue la fiesta. 21,05, 
Coplas de mi SER. 22,05, Arranque. 
23,00, Hora 25. 23,30, Carrusel depor
tivo. (Coincidiendo con las horas, Infor
mativos SER).

Tractores MASSEY-FERGUSON 
de importación

de 25 a 165 cw, simple y doble tracción, 
serie 3.000 y 3.600

Distribuidor:

FELICIANO MARTIN MARTIN
En Segovia: C/ Teniente Ochoa, 1O 
En Turégano: C/ Cristo, 5

"tS/B
PARA HOY

. PRIMERA CADENA

15,00, Telediarlo fin de semana.
15,30, El tiempo. 15,35, Ferdy. 16,05, 
Primera sesión. 18,30, Rockopop. 
19,40, McGyver. 20,30, Telediario fin 
de semana. 21,05, Informe semanal. 
22,15, Sábado cine. 00,30, Rokambo- 
le. 00,25, Avance Telediario.

SEGUNDA CADENA

15,00, Estadio-2. 21,45, Volta a Ca
talunya. 22,00, Opera. 00,45, Despedi
da y cierre.

Junta de 
Castilla y León
Dirección General de Economía

CURSOS SUBVENCIONADOS
Lugar de impartición: SEGOVIA

Base de Datos 
D-BASE-lll

Fechas: Del 25 de septiembre 89 al 1 febrero 90.

Duración: 200 horas, de lunes a viernes
2,5 horas/dia de 19 h. a 21,30 h.

Contenidos:
— Introducción a la Informática
— Sistema Operativo MS-DDS
— Base de Datos DBIH

PAQUETE INTEGRADO 
DE GESTION SYMPHONY

Fechas; Del 25 de septiembre al 20 de noviembre 89.

Duración: 60 horas, lunes-miércoles-viemes
2,5 horas/dia de 16,30 h. a 19 h.

Contenidos:
— Introducción a los paquetes integrados
— Ambientes operativos
— Interacciones
— Creación de Macros y opciones avanzadas

INFORMATICA Y EMPRESA

Fechas: Del 26 de septiembre al 19 de diciembre 89.

Duración: 60 horas, martes y jueves
2,5 horas/dia de 16,30 h. a 19 h.

Contenidos:
— El ordenador en la Empresa
— Hardware
— Software ,
— Informatización de la Empresa

IMPARTICION Y DIRECCION 
PEDAGOGICA

Cursos dirigidos a aquellos profesionales con responsabilidades de gestión administrativa o comercial y con posi
bilidad de incorporar los conocimientos adquiridos a la práctica profesional asi como a responsables de gestión en 
pequeñas y medianas empresas.

CURSOS GRATUITOS PLAZAS LIMITADAS

Los interesados deberán remitir un breve currículum con sus datos personales a IFES, c/ Estadio, 7.47006 VALLADOLID 
Para una mayor información llamar al teléfono 983/47 59 16.

INSTITUTO DE FORMACION Y ESTUDIOS SOCIALES
Delegación de Castilla y León

M.C.D. 2022
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A cargo de la Junta

Catorce millones se invertirán
en la segunda fase de restauración 

de San Vicente el Real
en esencia en la reparación de 
las cubiertas del monasterio que 
se encontraban en mal estado, 
junto con la reparación del muro

La primera fase de interven
ción seria en San Vicente el Real, 
realizada por la Consejería de 
Fomento de la Junta, consistió

Vista parcial del claustro.—(Fotos: Fernando Peñalosa)

El Montepío de Camareros 
ha últimado el programa 

de la fiesta de Santa Marta
Elaborados los carteles de la becerrada

Ya se ha ultimado el programa 
de festejos que organiza el Mon
tepío de Camareros para cele
brar la festividad de su Patrona 
Santa Marta. Aunque los actos 
comienzan el día 5 por la noche, 
tienen su centro con la becerrada 
que se celebra el día 6.

La víspera se celebrará un par
tido de fútbol-sala. El día 6, fiesta 
de Santa Marta, los actos co
menzarán a las 9,30 de la maña
na, en la iglesia parroquial de San 
Millán, donde tendrá lugar una 
misa solemne. Seguidamente se 
servirá un desayuno extraordina
rio a los acogidos en los centros 
benéficos de Segovia y se entre
gará un obsequio a los de la Resi
dencia Provincial. A las 11,30, en 
el campo municipal de La Albue- 
ra, se jugará un partido de fútbol 
entre los equipos de solteros y 
casados del Montepío.

El acto más tradicional y popu
lar de esta fiesta, es decir, la be
cerrada, se celebrará a las cinco 
de la tarde en la plaza de toros

que se instalará en Nueva Sego
via. Se lidiarán cinco becerros de 
la ganadería de Sonsoles Aboín, 
de Avila, cuatro en lidia ordinaria 
y uno para la cuadrilla Bufa. Tam
bién se soltarán dos vaquillas 
para los aficionados. Los mata
dores de las cuadrillas serán 
Juan Velasco Sanz (el Medallas), 
Víctor Jiménez García, José Luis 
Herrero Ayuso (Pepe Asunción), 

, Alfredo Tejedor (El Tigre) y J. An
tonio Herrero Ayuso (Dartakán). 
Dirigirá la lidia el novillero segó- 
viano Fermín García. La becerra
da se celebra a beneficio del 
Hospital de la Misericordia, Apa- 
defim, Hermanitas de los Pobres, 
Cruz Roja, Cáritas y Montepío de 
Camareros.

Por la noche habrá una cena 
con espectáculo y baile que ten
drá lugar en el restaurante Pórti
co Real. Actuará el grupo flamen
co de Fina Ortega con su espec
táculo «Nuestro arte por bande
ra». La cena comenzará a las 
10,30 de la noche. 

que delimita el complejo mona
cal, realizándose de nuevo en 
aquella zona en que no existía.

Una vez llevadas a cabo estas 
obras, recientemente la Comi
sión de Patrimonio autorizó las 
de la segunda fase, que también 
subvencionará, con más de 14 
millones de pesetas, la citada 
Consejería, de acuerdo con el 
proyecto del arquitecto Santiago 
Camacho.

En este caso se trata de aco
meter los necesarios trabajos 
técnicos para evitar las humeda
des que todo el monasterio tiene 
debido a su posición en ladera.

El primer paso para conseguir
lo consistirá en efectuar un dre
naje a lo largo de la llamada 
«cava», parte más alta del mo
nasterio y por donde penetran 
las humedades en el resto, con
duciendo este agua a la huerta o 
al saneamiento.

Esta actuación permitirá inter
venir en todas las dependencias 
contiguas a la «cava», que ac
tualmente se encuentran muy 
deterioradas y en algunos casos 
abandonado su primitivo uso.

La acción en esta zona se re
ducirá a la imprescindible repa
ración, respetando todos aque
llos recrecidos, consolidaciones, 
etc. que se han efectuado en va
rias ocasiones para evitar la rui
na.

Entre los espacios a recuperar, Un detalle de las pinturas del claustro

El monasterio de San Vicente el Rea!

LIDIA
Recortar este espacio y en
viarlo a LIDIA, c/ Severo 
Ochoa, 6 (40002-Segovia). Y si 
la combinación jugada por LI
DIA coincide con el pleno de 
tendrás derecho a

la jomada anotada (seis aciertos), tú 
participar en el sorteo que puede proporcionarte

UNO de sus GRANDES PREMIOS 89.
1 ° Vestido de novia y complementos; el importe del banquete de 

boda (200 comensales) y CHEQUE por valor de MEDIO MI
LLON de pesetas para viaje luna de miel.

2 .° Vestido de novia y complementos, y vestido para madrina.
NOTA: Todas las semanas NUEVA JUGADA, quedando anuladas las cartas que correspondan a la apuesta 

de la anterior. Cada semana, NUEVA JUGADA y NUEVAS CARTAS.

Nombre y apellidos de la novia

Dirección.............................................

Provincia....................... '.....................

Restaurante de la Boda..............

Nombre y apellidos del novio

LOTERIA PRIMITIVA
2-11 - 12

15-25-30
Jomada 36 Jueves 7-9-89

..................................................... D.N.I..............................................

.......................Población........................................ ......................... 

D p............................................Teléfono....................................

..........Fecha contratada.............................................................

destaca el primitivo refectorio, 
abandonado en su día, quizás 
por la excesiva humedad, ya que 
el muro que lo delimita con la 
«cava» es a la vez muro de con
tención de ésta. Con la finalidad 
de que el refectorio vuelva a re
cuperar su uso primitivo se ce
rrarán los arcos que se abren ac
tualmente de claustro, con car
pintería de madera y vidriería.

En la zona de las cocinas la ac
tuación se limitará a la necesaria 
consolidación estructural, cam
biando los solados actuales, en 
mal estado de conservación, y el 
alicatado de paramentos.

’ Junto a todo lo descrito se pro
pone la intervención en el claus
tro y su entorno, la cual consiste 
principalmente en el levantado 
de los inconvenientes revocos 
del claustro bajo para dejar al 
descubierto el primitivo claustro 
mudéjar, como se pone de mani

fiesto en las numerosas catas 
que se han realizado.

Se levantará todo el pavimento 
del patio del claustro para proce
der a su impermeabilización, ya 
que las numerosas filtraciones 
de agua por el pavimento pasan 
a la iglesia, situada en un escalón 
inferior.

En el claustro alto se cerrarán 
los huecos con carpintería de 
madera y vidriería, adaptándose 
a la forma que tienen, y en todas 
las zonas de intervención se pro
cederá a la instalación de líneas 
generales y los correspondientes 
puntos de luz.

Como señala el autor del pro
yecto, esta primera intervención 
en el interior del monasterio de 
San Vicente el Real «debe ser el 
inicio de la puesta en valor de to
dos los elementos, testigos de 
las diversas épocas históricas, 
que permanecen ocultos bajo in
convenientes actuaciones».

M.C.D. 2022
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CARAl LAR

Fin de semana en fiestas
Como en otros pueblos de la 

provincia, durante este fin de se
mana se celebran las fiestas en 
Caballar. Ayer tuvieron lugar los 
primeros festejos que han conti
nuado durante esta mañana con 
varias competiciones deporti
vas. Para esta tarde está prevista 
la actuación del grupo Raíces 
Castellanas, de Valladolid. A las 
nueve y media de esta noche ha
brá baile que amenizará la or
questa Jaguar. Tras la cena ha
brá velada, queimada y visita a

El PT-UC propone a Izquierda 
Unida un acuerdo electoral 

en la región
El secretario regional en Casti

lla y León del Partido de los Tra
bajadores de España-Unidad 
Comunista, Angel Cristóbal, ha 
dirigido una carta al presidente 
regional de Izquierda Unida y se
cretario del Partido Comunista 
de Castilla y León-PCE, Antonio 
Herreros, en la que, tras analizar 
la situación política regional y na
cional, propone un acuerdo elec
toral entre los dos partidos para 
«rentabilizar el voto comunista».

La carta de Angel Cristóbal 
dice, entre otras cosas, lo si
guiente:

«El motivo de la presente es 
proponerte la celebración de una 
reunión entre las direcciones de 
los dos partidos con el objeto de 
analizar la situación política tras 
las elecciones al Parlamento Eu
ropeo y probablemente en víspe
ras de la convocatoria anticipada 
de elecciones generales». La 
carta está fechada a 29 de agos
to de 1989.

«Creemos firmemente -prosi
gue- que de persistir la división, 

O ICO I;
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CAfrO WÍGOÍ

los prados.
Mañana domingo, a las diez de 

la mañana, habrá revolada y pa
sacalles. A las 11,30 se celebrará 
la romería a la Fuente Santa. Por 
la tarde, juegos infantiles y la en
trega de los trofeos a los ganado
res de los concursos y las prue
bas deportivas celebradas durante 
las fiestas. A las nueve y media 
de la noche volverá a actuar la or
questa Jaguar. La fiesta se pro
longará hasta bien entrada la ma
drugada.

la representación política de los 
trabajadores va a tener unos lími
tes que, la experiencia de las 
elecciones anteriores nos lo de
muestra, no se van a superar».

Esta iniciativa del Comité Re
gional del PTE-UC es el reflejo de 
otra más amplia del Comité Cen
tral del mismo partido. Como se 
recordará, poco después de las 
elecciones al Parlamento Euro
peo, Santiago Carrillo, en nom
bre del partido que lidera, dirigió 
una carta similar a Julio Anguita 
proponiéndole una coalición 
electoral entre el PTE-UC e Iz
quierda Unida.

La dirección nacional del Parti
do de los Trabajadores espera la 
respuesta de la Comisión Confe
deral de IU, que se ha de reunir 
en los próximos días. La semana 
que viene se reunirán los comités 
Ejecutivo y Central del PTE-UC 
para estudiar calendario de cam
paña y las candidaturas, y espe
ran tener una respuesta de Iz
quierda Unida.

Según ha denunciado un catedrático de Valladolid

Un foco de perineumonía detectado 
en León en 1984 fue ocultado por el 

Ministerio de Agricultura
Ya se ha elaborado el informe sobre el brote 

de Navas de San Antonio
Un catedrático de la Facultad 

de Veterinaria de León ha denun
ciado que en 1984 apareció un 
foco de perineumonía en el pue
blo leonés de Valle de Mansilla, 
un año antes de que se descu
briera el foco de Navas de San 
Antonio, en Segovia. Según el 
catedrático de Histología y Ana
tomía Patológica, Alfredo Escu
dero, los responsables del Minis
terio de Agricultura, y concreta
mente el anterior subdirector de 
Sanidad Animal, Miguel Angel 
Díaz Yuberos, ordenó el «se
cuestro» de un estudio realizado 
por la mencionada facultad don
de se diagnosticaba la enferme
dad y su tratamiento, según re
coge El Independiente citando 
fuentes de La Crónica de León.

La Junta de Castilla y León ya 
ha remitido al departamento de 
Carlos Romero el informe solici-

Más de 500 turistas 
utilizaron el
«Tren del románico» 
en Falencia

Una iniciativa turístico-cultu- 
ral ha acercado este verano los 
valores artísticos y culturales de 
la provincia a casi 500 viajeros 
de diversa procedencia. El «Tren 
del Camino de Santiago», más 
conocido popularmente como el 
«Tren del Románico», ha supe
rado con creces la capacidad de 
convocatoria de otras iniciativas 
similares en otras provincias, 
por lo que es muy probable que 
la experiencia se repita el próxi
mo verano, según publicó «El 
Norte de Castilla».

De este modo se pretende dar 
a conocer los valores turísticos 
de la provincia, entre los que 
destaca particularmente el arte 
románico, el más rico y conser
vado de toda la geografía nacio
nal. Aunque falta por realizar 
aún el último de los cinco viajes 
del «Tren del Camino de Santia
go», programado para el 23 de 
septiembre próximo, según An
gel Miguel Prieto, diputado del 
Departamento de Cultura de la 
Diputación Provindial, la expe
riencia llevada a cabo por dicho 
organismo en colaboración con 
Renfe puede calificarse de «muy 
positiva y satisfactoria. Supone 
un modo directo de dar a cono
cer a personas que nunca antes 
han visitado la provincia, el ar
te, los monumentos, la gastro
nomía; en fin, todo lo que la ha
ce única y diferente». A su vez 
estas personas publicitan direc
tamente lo visto, «lo que hacia 
que en cada nueva convocatoria 
se duplicase o triplicase la 
afluencia de viajeros», aseguró.

Por este motivo que mencio
na el diputado de Cultura, «es 
muy posible, prácticamente un 
hecho, que la experiencia se re
nueve el próximo verano, pu
diéndose aumentar el número 
de plazas». La mayoría de las 
personas que han utilizado el 
tren procedían de Madrid.

tado por la Comunidad Europea 
sobre el brote de perineumonía 
bovina aparecido en 1985 en Se
govia. Fuentes del Ministerio de 
Agricultura manifestaron que en 
la reunión del Comité Veterinario 
de la CE, que se celebrará en 
Bruselas el día 5, no se tratará el 
brote aparecido en Cantabria el 
pasado 10 de agosto. Hasta el 
momento la División de Sanidad 
Animal de la Comunidad no ha 
solicitado ninguna información al 
respecto, según aseguró un por
tavoz del ministerio.

El origen del brote de perineu
monía detectado en una cuadra 
de Cantabria está en una vaca 
adquirida en el ferial de Tórrela- 
vega que procedía de la locali
dad cántabra de Vega de Ras, 
según ha reconocido María Je
sús Gutiérrez, dueña de la explo
tación en la que fueron sacrifica
das 16 vacas. El brote ha causa
do preocupación en la comuni
dad autónoma y existen dudas 
sobre la posibilidad de que la pe
rineumonía se haya extendido a 
otros establos de la región. Can

Inaugurada la Feria Agro
pecuaria de Aranda de Duero

Aranda de Duero (Burgos).- La 
III Feria Agropecuaria de Aranda 
de Duero (Burgos), a la que con
curren unos 93 expositores, fue 
inaugurada ayer, con un acto al 
que asistió el gobernador civil de 
Burgos, Francisco Cruz de Cas
tro.

La Feria, que se prolongará 
hasta el próximo día 3, se ha ins
talado sobre una superficie de 
43.000 metros cuadrados, y a 
ella concurren expositores de las 
provincias de Valladolid, Falen
cia, Soria, Segovia y Burgos.

El Ayuntamiento de Aranda de 
Duero, que ha calculado en 
2.000 millones de pesetas el va
lor de los productos expuestos, 
pretende que la Feria sea un ex

Creaciones exclusivas, la moda más actual y atrevida en 

ante, pékari y cuero.
Y..., como Vd. ya sabe, la insuperable calidad de nuestra colec
ción de invierno: Visón, astracán, zorro, etc., al mejor precio.

A partir del 1.° de septiembre estamos 
en nuestro nuevo emplazamiento:
«La Cija». Cira. Nacional 110, Km. 181 (junto al Mesón de los Caballeros) 

TORRECABALLEROS. Teléfono 40 10 76

Abierto, incluso, sábados y festivos

SEGOPIEL A SU SERVICIO, CON MUCHO GUSTO

tabria es un centro ganadero de 
primer orden prácticamente sa
neado, en círculos de la Adminis
tración central se considera que 
el anuncio sobre la aparición del 
brote de perineumonía, realizado 
por Juan Hormaechea, puede te
ner graves repercusiones para el 
sector en la región.

Por otra parte, el informe ofi
cial sobre el brote surgido en Na
vas de San Antonio fue remitido 
ayer por la Consejería de Agricul
tura al ministerio, para que éste a 
su vez lo envíe a la CE. El Comité 
Veterinario Permanente estudia
rá la documentación en la reu
nión del próximo día 5, según 
confirmó la Junta, que se ha ne
gado a hacerlo público hasta que 
no sea conocido por las autori
dades comunitarias. .

Las organizaciones agrarias 
mantienen que la Administración 
central y autonómica son res
ponsables de la ocultación de la 
perineumonía, pese a la versión 
del ministerio, que ha asegurado 
desconocer la existencia de la 
perineumonía. 

positor público de la maquinaria, 
ganadería y productos agrope
cuarios propios de la comarca de 
la Ribera.'

Mañana, la actividad ferial se 
centrará en un concurso de ga
nado de raza churra, para el que 
se han previsto premios de hasta 
800.000 pesetas.

CONDUCTOR:
Respete los pasos de 
cebra y las señales 
de los ' semáforos.

Es un consejo de
EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

I EnTorrecaballeros, 
a 10 minutos 

I delAzoguejo 
I «SEGOPIEL»

M.C.D. 2022
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8.300 millones de inversión 
para suelo industrial 

en Castilla y León

La Junta ha invertido más de 360 millones 
en equipamientos de centros de salud

Valladolid (leal). — Las gesto
ras de Castilla y León, PROSIL- 
SA y GESTURCAL tienen pre
vista una inversión superior a 
los 8.300 millones de pesetas 
en la creación de suelo indus
trial en la comunidad autóno
ma.

En la actualidad estas socie
dades de gestión poseen 
888.000 metros cuadrados 
construidos en superficie neta, 
1.664.000 en proyecto y 509.000 
en construcción. La superficie 
neta de suelo industrial vendida 
asciende a 240.000 metros cua
drados — un 27 por ciento del 
total— mientras que el suelo 
disponible supera los 660.000 
metros cuadrados, lo que repre
senta el setenta y tres por cien 
restante .

Las actuaciones de Gesturcal 
se llevarán a cabo en el parque 
tecnológico Las Arroyadas de 
Boecillo (Valladolid) y en los 
polígonos industriales El Calva
rio de Benavente (Zamora) y de 
la localidad vallisoletana de Mo
jados en los que se invertirá un

Soria pedirá el traslado de los 
restos de Machado desde Colliure

Soria.— El Ayuntamiento de 
Soria estudia la posibilidad de 
pedir el traslado de los restos 
del poeta Antonio Machado 
desde Collioure (Francia) a la 
ciudad castellana, según infor
maron fuentes municipales.

Basándose en el poema 
«Cuando muera/ amigos míos,/ 
si mi obra vale un entierro/ a la 
tierra castellana/ llevadme, cer
ca del Duero», el alcalde de So
ria, Virgilio Velasco, ha pedido 
a la comisión de Cultura de la 
Corporación que estudie urgen
temente la posibilidad de solici
tar el traslado.

Si se acuerda la petición, el 
Ayuntamiento de Soria iniciará 
las gestiones de traslado ante el 
Ministerio de Asuntos Exterio
res, Ayuntamiento de Collioure 

PROGRAMACION INSPECCION TECNICA

TURISMOS PARTICULARES
Orden de 18 de enero 1989 (B.O.C. y L. n.° 24 de 3-2-89)

AÑO 1089

Todos los I 

hasta el |

1er Trimestre 2? Trimestre 3er Trimestre 4? Trimestre

Matriculados 
Año 1977

Matriculados
Año 1978

Matriculados
Año 1979

Matriculados 
Año 1980

Segovia

Ul

<

V) 
<
X

SG-4641-B SG-7426-B SG-0158-C SG-2620-C

Madrid M-1386-CJ M-8483-CY M-5657-DN M-8210-EC

Valladolid VA-5479-F VA-5132-G VA-4422-H VA-1482-J

Avila AV-4217-B AV-7202-B AV-9979-B AV-2363-C

Burgos BU-7265-D BU-4397-E BU-1250-F BU-7210-F

Barcelona B-7224-CS B-3314-DH B-6873-DX B-0171-EM

Los vehículos matriculados antes de estas fechas han debido realizar 
inspección técnica antes del 21-12-88.

LUGAR DE INSPECCION EN SEGOVIA 
Asistencia Técnica Industrial, S.A.E.

I.T.V. N.° 40.02 •
Pol. Industrial «Nicomedes García», parcela 5-A

VAL VERDE DEL MAJANO Teléfono 49 OO 23
' HORARIO

' mañana tarde
" Lunes a viernes: 9 a 13,30 h. 15;30al9h.

Sábado: 9 a 13,00 h. —

total de 2.300 millones de pese
tas.

Según las previsiones de 
Gesturcal, el parque tecnológi
co de Boecillo podría tener fina
lizada su primera fase a finales 
de 1990. El parque contiene un 
total de 45 hectáreas en las que 
se podrán instalar aquellas em
presas especializadas en alta 
tecnología.

El polígono industrial «El Cal
vario» de Benavente tiene una 
superficie de unas 27 hectáreas 
y surgió a partir de una inicia
tiva del Ayuntamiento. En la ac
tualidad es el propio Ayunta
miento quien gestiona el polí
gono.

En el polígono de Mojados 
está instalada una empresa dé 
fabricación de asientos de auto
móviles que ocupa unos cuaren
ta mil metros cuadrados de diez 
hectáreas de suelo industrial 
programadas. El inicio de las 
obras de urbanización está pre
visto para el mes de enero del 
próximo año.

y demás organismos relaciona
dos con el caso.

El texto,en el que se basa es
ta posible solicitud, forma parte 
de los cuadernos presentados 
como inéditos la semana pasa
da por la profesora María Luisa 
Lobato, en el X Congreso de la 
Asociación Internacional de 
Hispanistas, celebrado en Bar
celona.

No es la primera vez que des
de el Ayuntamiento de Soria se 
pide que los restos de Antonio 
Machado sean trasladados a la 
ciudad, y hasta ahora se alega
ba el hecho de que en el cemen
terio de El Espino, está enterra
da la esposa del poeta, Leonor 
Izquierdo, así como la influen
cia que Soria tuvo en la obra 
machádiana.

Valladolid (leal).- La Junta de 
Castilla y León ha invertido du
rante los dos últimos años más 
de 360 millones en el equipa
miento de centros de salud y 
consultorios legales, además de 
aprobar la construcción de 18 
nuevos centros de salud y ges
tionar las obras de otros 38 que 
se iniciaron en la legislatura ante
rior. Asimismo ha acometido en 
ese mismo periodo obras de re
modelación y puesta al día de los 
hospitales de la comunidad y ha 
adquirido 66 vehículos para la 
atención de urgencias en las 
guardias médicas.

La política de salud pública de 
la Junta de Castilla y León duran
te los dos últimos años ha hecho 
especial incidencia en todo lo re
lacionado con la creación de in
fraestructura sanitaria y dotacio
nes asistenciales. Esto se ha tra
ducido en una ampliación del nú
mero de centros de salud exis
tentes, la remodelación de hos
pitales y el equipamiento de toda 
la red asistencial.

Aparte de estas actuaciones 
en obras y dotaciones, la Junta 
ha establecido once convenios

Veinte mil trabaja
dores constituyen 
la plantilla del 
Insalud en la región

Valladolid (leal).- La Comuni
dad de Castilla y León es la se
gunda en dotaciones de perso
nal sanitario del INSALUD, según 
los últimos datos publicados ofi
cialmente por este organismo 
público. El número perteneciente 
a la comunidad sobrepasa los 
veinte mil trabajadores, detrás de 
la comunidad de Madrid que tie
ne un total de cuarenta mil. Des
glosado por provincias, Vallado- 
lid seria la que más personal del 
Insalud posee, con cinco hospi
tales y tres centros más de espe
cialidades, y Soria la última con 
algo más de mil trabajadores en 
dos centros hospitalarios y cua
tro de especialidades.

Alrededor de diecinueve mil es 
el personal estatutario global del 
Insalud en la región, al que hay 
que sumar cerca de mil trabaja
dores englobados bajo el título 
de «otro personal», algo más de 
setecientos funcionarios y alre
dedor de ciento cincuenta de 
personal laboral fijo. En conjunto 
alcanza los veinte mil quinientos 
trabajadores del Insalud. Todo 
dentro de la red de atención es
pecializada del Insalud, que para 
Castilla y León son un total de 
cuarenta y tres hospitales -de 
los que diez están en concierto 
con instituciones públicas y die
ciséis con privadas- además de 
veinticuatro centros de especia
lidades. Soria es la provincia de 
la comunidad donde menos per
sonal del Insalud existe, sin llegar 
a los mil de personal estatutario y 
con algo más de mil de personal 
total.

UN DIARIO es, también, 
un excelente amigo.

Y
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA 
lo es de usted. 

con diferentes instituciones para 
la aplicación de programas o pla
nes específicos. Destacan los 
tres firmados con el Ministerio de 
Sanidad, por los que se ha crea
do la Comisión de Coordinación 
Sanitaria, regulado la atención 
primaria y establecido el sistema 
de farmacovigilancia. Otro de los 
convenios fue el firmado con las 
nueve diputaciones provinciales 
de la comunidad para la ordena
ción de la salud mental y la asis
tencia psiquiátrica.

Igualmente, desde la Junta se 
han desarrollado programas de 
salud, control y vigilancia y acti
vidades docentes dirigidas tanto 
a colectivos concretos o la po
blación en general, como a la for
mación continuada de médicos y 
personal sanitario de la propia 
Junta. La actividad docente se 
ha basado en un total de 166 cur
sos de salud pública y salud 
mental en los que han participa
do más de nueve mil profesiona
les.

Por otra parte, la Consejería de 
Cultura y Bienestar Social de la 
Junta ha desarrollado una amplia 
labor normativa en aplicación de

El día 4 se inaugura en León 
una exposición sobre Gaudí

Valladolid (leal).- El próximo 
día 4 se inaugurará en el edificio 
Pallarés de León la exposición 
antológica Antoni Gaudí, organi
zada por la Fundación Caja de 
Pensiones y con la colaboración 
de la Diputación de León.

Desde el año 1984, la exposi
ción ha seguido un trayecto in
ternacional por Madrid, Bruselas 
-ciudad donde se exhibió en el 
marco de Europalia-, Nimes, 
Munich, Buenos Aires, Viena, 
Reus (Tarragona), Amsterdam, 

UNION PENOSA
ESTAMOS MEJORANDO 

LA CALIDAD
del suministro eléctrico, y para la 
puesta en marcha de nuevas insta
laciones y operaciones de mante
nimiento, nos vemos obligados a 
suspender temporalmente el servicio en las fechas, horas y 
lugares que a continuación se indica. •
Rogamos disculpen las molestias que se puedan ocasionar.

DIA 3 DE SEPTIEMBRE 1989

HORARIO DISTRIBUCIONES AFECTADAS

9 a 11 Subestación Otero de Herreros. Línea MT. 15 
KV. Estación de Otero.—Afectando al barrio de 
la Estación de Otero de Herreros. Ortigosa del 
Monte, Urbanización Rivera de los Molinos y 
los centros de transformación de «La Lomba». 
ISMA, Molino Viejo, Aguas de Rezoya. Fuen- 
tetilanca, NATURIN, Inmunobiológicas, Here
deros de D. Daniel Gómez, Sr. Sanchidrián. 
Club Náutico y Los Angeles de San Rafael.

Las líneas se consideran en tensión ya que, si los trabajos fi
nalizan antes de la hora indicada, se repondrá de inmediato, 
el suministro.

sus competencias en materia de 
salud pública y asistencia, que se 
ha traducido en dieciocho ins
trucciones dictadas en otros tan
tos decretos y disposiciones. En
tre ellos destacan los decretos 
de aprobación del Mapa de Sa
lud de Castilla y León, la rees
tructuración de los servicios ve
terinarios oficiales, la regulación 
de la organización y funciona
miento de los servicios de salud 
mental y asistencia psiquiátrica y 
el plan regional de drogas. Otras 
disposiciones complementarias 
se refieren a la homologación del 
personal sanitario de la Comuni
dad con los funcionarios de la 
Junta, y la convocatoria para cu
brir la totalidad de las plazas va
cantes de personal sanitario: 
médicos, ATS, matronas y veteri
narios.

La reestructuración de los ser
vicios veterinarios oficiales de la 
comunidad ha sido una de las 
más importantes iniciativas del 
Gobierno autónomo a lo largo de 
estos dos años, y pretende 
adaptarlos a las modificaciones 
que se han ido produciendo en 
las áreas de salud pública y pro
ducción y sanidad animal.

Montevideo, Sao Paulo, Río de 
Janeiro, Pekín y Astorga, donde 
fue visitada por más de 35.000 
personas.

La exposición Antoni Gaudí es 
el producto de largos años de in
vestigación sobre la personali
dad, la fuerza y el origen de la ar
quitectura gaudiana, y pretende 
ofrecer los rasgos más esencia
les de la obra de este gran maes
tro a fin de que los visitantes y es
tudiosos puedan extraer sus pro
pias conclusiones.

EL JEFEDEZONA

M.C.D. 2022
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El cereal español necesita ayuda 
para su utilización en los piensos
Dificultades para sacar una normativa comunitaria 

que prime el empleo de esta materia

Las compañías de seguros 
quieren un nuevo plan 

pero no mayores riesgos

Las producciones cerealistas 
españolas se pueden encontrar 
cada día con mayores proble
mas en el mercado a la hora de 
ser demandadas por los fabri
cantes de piensos si la Adminis
tración comunitaria no adopta 
las medidas previstas que pri
men la utilización de estas mate
rias primas frente a otras impor
tadas de peor calidad. La com- 
petitividad de ¡a cabaña ganade
ra hace que cada día se ajusten 
más las formulaciones en los 
piensos para lograr una carne 
más barata. En consecuencia, en 
los últimos tiempos hemos asis
tido a un proceso de sustitucio
nes de materias primas clásicas 
por otras de terceros países que 
sé reflejen en los precios*hás ba
ratos para los piensos. ’

Tradicionalmente-, en el seno 
de la Comunidad han existido 
dos modelos de alimentación 
ganadera. Uno que dominaba en 
los países del sur, donde abun
daban los cereales propios y se 
podían utilizar directamente para 
la fabricación de los piensos. 
Otro, el que se ha consolidado en 
el resto de los países de la CE, 
especialmente en el norte, donde 
la falta de materia prima nacional 
suficiente hizo que se utilizasen 
en gran medida productos im
portados más baratos pero que 
proporcionaban los mismos ren
dimientos que los cereales clási
cos.

En el mercado comunitario sin 
fronteras, las posibilidades de 
comercio exterior se van a medir 
por el grado de competitividad 
que tenga cada producto. En 
consecuencia, se impone una 
clara política para reducir costes, 
lo que conllevaría a que todos los 
fabricantes de piensos fueran a 
los más baratos.

Esta situación puede tener 
unas consecuencias dramáticas 
para los productores cerealistas 
de la Comunidad. Ello podría su
poner que, cada día sería inferior 
el grado de utilización de los ce
reales clásicos frente al mayor 
peso de los sustitutivos.

En el marco de la Comunidad, 
hay una serie de países como 
Holanda, con una importante ca
baña ganadera, donde la utiliza
ción de los cereales no supera el 
20 por ciento en el conjunto de 
las materias primas utilizadas 
para esos fines. Por el contrario, 
en otros países del sur, el peso 
de los cereales es muy superior. 
En el caso de España, somos de 
los más altos, aunque en los últi-' 
mos años se ha notado también 
un descenso muy importante 
consecuencia de las importacio
nes cada día más altas de pro
ductos sustitutivos. En España, 
la utilización de los cereales clá
sicos en los piensos se eleva al 
63,1 por ciento frente al 67 por 
ciento que suponía hace Sola
mente dos años. En Francia ese 
porcentaje es del 47 por ciento 
mientras Bélgica. Alemania y Lu- 
xemburgo se sitúan en el 38 por 
ciento. Holanda está más bajo 
con el 20 por ciento. La media de 
toda la Comunidad es del 31 por 
ciento.

Para superar este problema, la 
Comunidad mantiene en estudio 
un proyecto por el que se debería 
primar la utilización de los cerea
les en los piensos. En otros pala

bras, dar ayudas por cada kilo de 
cebada utilizado para incentivar 
su consumo. El problema ha sido 
evidente. No era posible primar 
el consumo dando iguales ayu
das a quienes utilizan el 60 por 
ciento de los cereales que a quie
nes solamente meten el 20 por 
ciento. Existe una guerra pues 
entre los países que emplean 
poco cereal que pretenden ayu
das prácticamente desde el pri
mer kilo que utilizan y los países

A los cerealistas no les gusta 
el SENPA

Prefieren vender a la baja en el mercado
Los últimos años han sido es

cenario de uno de los cambios 
más importantes que se han pro
ducido en el sector agrario. La 
sustitución de unos mecanismos 
de mercado en manos del SEN
PA por otros donde lo que se im
pone es el mercado libre, aunque 
los cerealistas obtengan unos 
precios más bajos.

Al igual que ha sucedido en las 
campañas anteriores desde 
nuestro ingreso en la Comuni
dad, las compras por el organis
mo de intervención apenas tie
nen significación en relación con 
el volumen de las cosechas. 
Frente a los millones de tonela
das que se entregaban en otros 
tiempos para los silos del SEN
PA, en la actualidad las ventas en 
el conjunto de la campaña a du
ras penas superan las 100.000 
toneladas.

Desde el inicio de la campaña, 
las compras efectuadas por el 
SENPA apenas sí han superado 
las 30.000 toneladas en su mayor 
parte de cebada. A pesar de los 
bajos precios que se han pagado 
en origen, los agricultores han 

del sur para quienes lo más lógi
co es que se den ayudas sola
mente cuando se utiliza cereal a 
partir de un, determinado porcen
taje,

Parece que no va a ser fácil un 
acuerdo"en una Comunidad-divi
dida en este punto. A pesar de 
ello, lo cierto es que el sector ne
cesita una salida a este problema 
si se pretende mantener la de
manda interior de los cereales.

V.M.C.

preferido vender a esas cotiza
ciones desde la era o desde la 
propia cosechadora. Con esta 
medida, este tipo de agricultores 
operan, lo siguen haciendo como 
en el pasado, al mqrgen de los 
mecanismos que funcionan en el 
mercado de otros países. No se 
lleva a cabo una tarea de selec
ción y limpieza del producto, 
cosa que contribuiría a subir su 
valor en el mercado. Por otro 
lado, no se utilizan adecuada
mente algunas posibilidades que 
existen de financiación. De esta 
forma, son los operadores co
merciales y no los agricultores 
quienes se convierten en los ár
bitros del mercado de cereales.

Las escasas ventas al SENPA 
están determinadas por la exi
gencia de nuevas condiciones 
de calidad, colocación de mer
cancías, análisis y, sobre todo 
por el mecanismo tan dilatado 
que funciona para pagar el pro
ducto que se hace a 12 días. Los 
silos del SENPA, a este paso, van 
a quedar de adorno en las princi
pales zonas cerealistas.

V.M.C.

Las compañías de seguros 
agrarios integradas en Agrose- 
guro han realizado ya los prime
ros estudios para la negociación 
a corto plazo con la Administra
ción y el conjunto de las organi
zaciones agrarias de lo que de
bería ser un nuevo plan de Segu
ros Agrarios combinados; En 
este momento los seguros se 
aprueban cada año en base al 
Plan Trianual suscrito y publica
do en el Boletín Oficial del Estado 
en 1987. Este Plan tenía una du
ración de tres años. Por lo tanto, 
termina en 1990. Por este motivo 
es urgente la negociación de un 
nuevo Plan que asuma los cam
bios habidos en los últimos tiem
pos. .

La negociación del actual Plan 
de Seguros Agrarios se hizo con 
el fin de frenar el proceso de hui
da que se estaba produciendo en 
el cuadro del coaseguro por par

- te de las compañías. Los resulta
dos de los últimos años arroja
ban permanentemente cifras en 
contra de las entidades y, espe
cialmente en una serie de líneas 
donde las pérdidas se acumula
ban año tras año a pesar de ha
ber adoptado medidas restricti
vas para reducir esas pérdidas 
como las subidas de primas, ex
clusión de superficies con mayo
res riesgos, aumento de la fran
quicia o consideración de los da
ños no por parcela sino para el 
conjunto de la explotación.

Las compañías de seguros, 
para seguir y aumentar su parti
cipación en el cuadro, pusieron 
como condición que fuera un 
Plan a varios años. Lo consigi/e- 
ron. En segundo término, exigie
ron que las líneas más conflicti
vas se considerasen como expe
rimentales. En ese grupo se colo
caron a los seguros que supo
nían la mayor parte de las pérdi
das donde destacaba el integral 
de cereales de invierno. Las 
compañías exigieron y lograron 
que en los resultados de estas lí
neas, los daños catastróficos por 
encima de las primas fueran asu
midos casi en su totalidad por el 

fim Junta de 
Castilla y León 

Consejería de Cultura y Bienestar Social .
Dirección General de Patrimonio y Promoción Cultural

■ CONTRATACION DIRECTA
Esta Consejería convoca a las empresas interesadas a participar 
en la adjudicación por el sistema de Contratación Directa, de las 
obras cuyos presupuestos y plazos de ejecución se indican:

I.—Rehabilitación de edificios para equipamiento

• Restauración de la iglesia de San Juan 
en Aguilafuente (Segovia) ...................  
(Plazo ejecución: 6 meses) 
Clasificación exigida: K Especiales 
Subgrupo 7. Categoría D '

II.—Restauración de edificios eclesiásticos

• Restauración de la iglesia de San Andrés 
en Cuéllar (Segovia) ............................

. (Plazo ejecución: 6 meses) 
Clasificación exigida: K Especiales 
Subgrupo 7. Categoría E

Pesetas
18.463.549

Pesetas
35.526.400

Los interesados podrán examinar los expedientes en las oficinas 
de la Dirección General de Patrimonio y Promoción Cultural de esta 
Consejería, C/ Nicolás Salmerón, 3, 1 .a planta, Valladolid, o en el 
Servicio Territorial de Cultura de Segovia.
El plazo de presentación de ofertas finalizará a las 13,30 horas del 
día en que se cumplan los quince dias naturales desde la publica
ción de este anuncio en el «Boletín Oficial de Castilla y León».

El importe de este anuncio será prorrateado entre los adjudicata
rios.

El Consejero de Cultura y Bienestar Social: 
Francisco Javier León de ia Riva.

consorcio, én otras palabras, por 
Economía. Las compañías úni
camente asumían unas pérdidas 
de 100 millones de pesetas.

EL NUEVO PLAN

Lo que debería ser el nuevo 
Plan, lo tienen claro las compa
ñías de seguro. Primero, que sea 
también a varios años. Segundo, 
que se mantenga el carácter ex
perimental de los seguros con
flictivos mientras los datos de va
rios años no demuestren lo con
trario. Tercero, que se pueden in
cluir nuevas líneas pero todas 
con el carácter experimental. Las 
compañías estiman que no se ha 
logrado en tres años una consoli
dación tan fuerte del seguro 
como para hacer alegrías a las 
primeras de cambio.

En 1988, según los datos de 
Agroseguro, el importe de las pri
mas ha sido ligeramente superior 
al importe de los siniestros y de 
las peritaciones.

Del conjunto de producciones 
que hoy no tienen seguros agra
rios, las compañías estarían dis
puestas a estudiar algunos como 
el girasol, la colza y la soja, que 
tienen escasas superficies, las 
leguminosas de consumo animal 
y otros como la almendra o los 
nísperos.

Las compañías entienden que 
los seguros agrarios son una ac
tividad económica más y que 
quienes ¿iguen en el Plan lo ha
cen por entender que puede ser 
un negocio. Hasta la fecha, los 
resultados han dicho todo le 
contrario. Por este motivo, esti
man que debe ser la Administra
ción quien corra con los otros 
riesgos que se podrían calificar 
como políticos. Para 1966 Espa
ña debe reducir sus subvencio
nes a solamente el 30 por cíente 
por mandato de la Comunidac 
frente al 49 por ciento que aporte 
hoy. Sin embargo, las propias 
compañías creen que habríe 
otras vías para potenciar la acti
vidad aseguradora en el sector 
agrario.

AGROPRENSA

M.C.D. 2022
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Vuelco en la política agrícola común
En tres años se ha pasado del proteccionismo 

a la venta en el mercado libre
Para España, con estructuras deficientes, el cambio 

es importante para miles de explotaciones
Han pasado poco más de ¡tres 

años desde el ingreso de España 
en la Comunidad. Desde un pun
to de vista, solamente tres años. 
Sin embargo, para los ojos y, so
bre todo, los intereses de mu
chos miles de agricultores, es 
como si hubieran pasado déca
das.

Tradicionalmente, las nego
ciaciones de precios agrarios en 
España constituian algo así 
como una especie de convenio 
en el campo, donde se discutían 
desde los incrementos de los 
precios de los productos hasta 
las ayudas por estructuras y la 
subida de los precios pagados 
por agricultores y ganaderos. 
Hoy, desde el ingreso de España 
en Bruselas han pasado a ser 
algo rutinario, donde la Comisión 
plantea su propuesta general
mente de congelación. De una 
política agraria nacional donde la 
protección a los agricultores y 
ganaderos era algo asentado y 
asumido por la Administración y 
el sector agrario, la Comunidad 
pretende que, por encima de 
todo funcione el mercado libre, 
que no se hagan compras a la in
tervención, que se fijen precios 
pero solamente de adomo por
que, en realidad, los agricultores 
o ganaderos, si se ven obligados 
a vender al SENPA, van a recibir 
unos precios muy diferentes a 
los llamados institucionales. La 
CE quiere una Política Agraria 
que no la cueste dinero y, al paso 
qi#e va, seguro que lo consigue. 
" ífras décadas de autarquía, de 
.mediíias proteccionistas en de- 
fens<dé,precios y mercados, las 
grandes' reformas introducidas 
en los últimos tres años por Bru
selas, es lógico constituyan un 
motivo de pH^ocqpación entre 
agricultores y ganaderos. En la 
manifestación celebrada el pa
sado mes de mayo ert^aman- 
ca, unas 15.000 personadtexpre- 
saron su malestar por el ritmo 
que estaba imprimiendo a este, 
cambio la Comunidad. No se en
tiende ni se acepta que un país 

como España deba seguir el mis
mo ritmo que el resto de los esta
dos miembros, cuando los agri
cultores y ganaderos españoles 
no se han beneficiado de todas 
las ayudas dispuestas histórica
mente por. Bruselas para las ex
plotaciones de otros estados 
miembros. No se entiende que 
se mida por el mismo rasero a la 
hora de hablar de excedentes 
aunque los rendimientos por 
vaca o explotación sean dispa
res. No es justo que se aplique la 
reforma al mismo ritmo que en la 
CE.

Entre las organizaciones agra
rias españolas existía la impre
sión de que el ritmo de las refor
mas en la Política Agrícola Co
mún así como en el conjunto de 
la CE era lento. Desde luego, no 
es rápido. Pero, ¡os objetivos 
marcados por la Comisión, se 
cumplen sin paliativos. La Co
munidad es como un gran meca
nismo que, una vez definidos los 
objetivos por los responsables 
políticos, los aplica sin mira
mientos.

La Comunidad Europea de 
este tiempo, no tiene mucho que 
ver con la que existía hace tres 
años en cuestiones de agricultu
ra. Pero, tiene mucho menos que 
ver con la política agraria a la que 
estaban acostumbrados los agri
cultores españoles que han debi
do hacer un esfuerzo monumen
tal para no perder el ritmo comu
nitario.

A JUGAR...!!

Es lo que viene a decir cada 
año, en cada campaña la Comu
nidad con sus medidas de refor
ma. A jugar, como diría el famoso 
programa de la tele. Nada de pa- 
ternalismos. Nada de ir a la som
bra de los organismos de inter
vención. A jugar en el mercado li
bre cada cual con sus estructu
ras. La CE, con una situación de 
fuertes excedentes y gastos ele
vados en intervención, costes de 
almacenamiento y reventa a la 
baja, la reforma de la PAC se 

orientó fundamentalmente para 
eliminar los excedentes, y, sobre 
todo, para lograr que agriculto
res y ganaderos se vieran forza
dos a jugar en el mercado libre.

Durante varias décadas, el 
Servicio del Trigo y luego Servi
cio Nacional de Productos Agra
rios, el conocido SENPA, mantu
vo una política de apoyos al sec
tor agrario mediante la compra 
de casi todo aquello que se le 
ofertase y estuviera regulado. En 
muchos casos, eso fue lo más 
triste, se producía para la inter
vención. El Gobierno era buen 
pagador con sus famosos nego
ciables mientras el campo no se 
ocupaba de montar sus estruc
turas adecuadas para la comer
cialización.

Hoy, a diferencia de lo que su
cedía en el pasado, el/SENPA se 
ha quedado en muchas cuestio
nes como entidad simplemente 
de adorno a efectos de regula
ción. Es el organismo de inter
vención de la CE en España y, 
como tal, se debe limitar a cum
plir con sus exigencias. No hay ni 
puede haber importantes ofertas 
de productos al SENPA, porque 
las condiciones impuestas están 
pensadas para que nadie lleve 
sus productos a la intervención. 
La Comunidad no quiere com
prar; se pretende funcione el 
mercado libre, aunque sea a la 
baja con el agravante para Espa
ña de que no existen estructuras 
cooperativas para comercializar 
como sucede por ejemplo en 
Francia.

PRECIOS BLOQUEADOS

Mal que bien, antes del ingreso 
de España en la CE, en las nego
ciaciones de precios se intenta
ba que se produjeran unos au
mentos similares al IPC previsto. 
Desde el ingreso en la Comuni
dad, las cosas han variado. Uno 
de los puntos a eliminar desde un 
primer momento ha sido la pro
pia negociación. Ya no hay nego
ciaciones de precios como tales 
y, menos que se asemejen algo a

En nuestro país las estructuras y los rendimientos dejan mucho 
' que desear

las que había en España. En Ma
drid, había siempre la posibilidad 
de arañar algún punto. En Bruse
las, la Comisión propone y las 
modificaciones son. mínimas.

Para desgracia de España, 
desde el ingreso en la Comuni
dad, la línea dominante ha sido la 
congelación. Los agricultores y 
ganaderos españoles vieron al
gunas subidas en varios produc
tos, especialmente vino y aceite 
y, en menor medida cereales, por 
el proceso de aproximación de 
las cotizaciones. De lo contrario, 
la congelación limpia hubiera 
sido la única respuesta. En fun
ción de esos compromisos ne
gociados en el momento de la 
adhesión, en 1986 se habla de 
una subida media del 8%, en 
1987 del 6%, el 1,6% en 1988 y el 
1,3% en 1989. Son porcentajes 

globales engañosos que en nin
gún caso reflejan el comporta
miento de la tabla. Con la excep
ción de vinos o aceite, la verdad 
es que para la mayor parte de los 
productos, las negociaciones en 
Bruselas han sido negativas. Ya 
no es cuestión de comparar sola
mente los precios de interven
ción o los intitucionales. Se trata 
de Ips precios que realmente 
pueden percibir los agricultores 
o ganaderos si un buen día optan 
por entregar al SENPA. Ahí está 
la dificultad. En tres años, la polí
tica agraria que deben seguir 
agricultores y ganaderos, no se 
parece en nada a la que les apli
caron en 1986. Sólo tres años y 
parece que han transcurrido si
glos.

VIDAL M. GARLON

z.BnBD. 7.7./.7.7.7.
FIÁTUNO. / / / / 
POR LO QUE LLEVAS DENTRO.
Tenemos en nuestro Concesionario la gama 
más joven de Fiat. La gama Uno. Automóviles 
potentes y económicos. Hasta 105 CV de 
potencia y 200 Km/h. Con motorizaciones 
adaptadas a cualquier necesidad.
Ven ahora a nuestro Concesionario y llévate 
tu Fiat Uno. / / / / ! 7

=
1 
$

Concesionario Oficial

DEIVIYCAUTO, S» Al Guadarrama, 15. Téls. 42 20 08-54. Scgovia
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Reacciones de la oposición ante el adelanto de los comicios “^“Xanco

La convocatoria no sorprendió a ninguna fuerza política de EsPaña
. - L j j Madrid.-El Banco de España

Madrid.-La decisión de Felipe reconocimiento del Gobierno del Popular, quien añadió que de las dijo- no ha añadido nada nuevo, puede rec¡bir por fin el balón de
González de adelantar las eleccio- fracaso de la política económica. razones que se han dado para justi- porque no podía, ya que no había ox¡geno de una política presu-
nes generales para el próximo 29 de Así lo manifestó ayer en La Coruña ficar el adelanto de los comicios, ningún motivo real mas que los de pUestar¡a «adecuada al crecí-
octubre es, para Manuel Fraga, el el presidente nacional del Partido ninguna tiene valor . iteres del Partido Socialista, que mjento económico„ tras |as e)ec.
_________________________________________________________________ El secretario general del PCE y cree que es un momento oportuno c¡ones de| mo d¡a 2g de oc_

BOLSA DE MADRID
COTIZACIONES DE AYER

Petromed_________ — - —
And***_______1.900 - 1 Petróleos_________530 +6
Atlántico_______ 360 + 5 Repsol__________ 495,25 - 1,50
Benkinter_________800 + 15 Samó - -

---------- E— SIDEROMETALURGICAS
BM»____________ 402 + 2 Acenor_______ _ 162 +9
Gaste*________ 6.428______ = Acerinox_______  1.628 + 9
Centré__________1.019______ — Acumul. Tudor______ 378 +3
ComeraalEsp. - - AJbajw____________ -_____
C. Trwatlántico — — Altos Hornos________ —______ —__
Crédito Bal.______666 — 6 Amper___________ 471 + 1
CrécítoCom._______ — . — Asturiana Zinc 1.628,50 — 1,50
Esp.Crédto 1.170 + 15 Auxiliar FF. CC. -______
Exterior__________ 515______ - Bendibérica________ —______ —
Fomento_________ 386 - 8 Cerrajera_________ 291 - 4
Galicia , 1.296 + 1 Cesatea__________ 788 +6
GurpiTcoaro_______ 994______ — Crtroen-Htspania 1.526 — 30
Herrero_________ 1.124 - Duro-Felguera - —
Hispano__________«0 +2 Echevarría__________ - ,
Pastor___________ 500 + 17 Espartóla Zinc_______ 660 + 24
Popular_________ 1.964 + 4 Fasa -_______ 455 =
Progreso_________ 866 + 5 F. Alavesas________ -______
Santander________ 880 + 13 Ibérica Frío________ 860 + 20
Vato&a_________ 390 = IB+te_____ _ ____--------------
Zaragozano 800 + 6 «acosa MI., , + 1¿0

Motor INA» ' -
ELECTRICIDAD 

■ Catatan. Gas - - CONSTRUCCION
------- +5J5 Acesa___________ 179,50 + 1,50

• -------------------- 45------- Í-2,60 Alcézar__________ 646 -5
------ +12 Asland__________ 1.207 + 10

—•---------=--------- Bami______________________575 + 10
H. Espartóla-------------- —--------- Cristalería 1.680 =

bienio en las próximas elecciones marcha las medidas de ajuste eco- u nuevo con

generales, Julio Anguila, manifestó nomico, que van a repercutir en el . Ol, „_|¡+¡Ua“Efe”queSidPS0E0btiene nivel de vida de la mayoría de los e| oue decidfn lo^

mayoría absoluta el 29 de octubre, ciudadanos españoles". ’ q . q . .
castigará a los sindicatos con un El máximo órgano del CDS deci- votantes, los economistas consi-
plan de estabilización económica. dirá mañana el nombramiento del deran que ha llegado la ora de
Añadió que el adelanto de las elec- comité electoral del partido, con lo ajuste económico.
ciones no le cogía por sorpresa ni a que se pondrá en marcha la maqui- mayor o menor ritmo del
él ni al PCE, y que han estado nária para la celebración de las elec- «aterrizaje suave» pronosticado
trabajando todo el verano en los ciones. Por 'as autoridades económicas
preparativos. ‘‘Estaba cantado”, Los líderes délos partidos políti- desde hace varios meses depen-
dijo. eos presentes en Cataluña coinci- derá de la fortaleza numérica del

“Los motivos de Felipe Gonzá- den, a excepción de los socialistas, Gobierno que salga elegido, asi
lez son económicos; inflación, IPC, que la convocatoria de elecciones como del margen temporal en el
balanza comercial, y para corregir anticipadas responde, ante todo, a que se quiera reducir el ritmo de
esto necesitará un plan de estabili- las necesidades partidistas del expansión de la economía, que
zación fuerte”, declaró. PSOE. La próxima campaña se crece en tasas superiores al 5 por

El secretario general del CDS, anuncia como una “batalla” entre ciento.
José Ramón Caso, declaró ayer que el PSG-PSOE y Convergencia De- La capacidad de maniobra de
“su partido no critica la convócalo- mocrática de Catalunya, las dos la política monetaria, ejecutada
ria de elecciones, sino las razones principales fuerzas políticas caíala- por el gobernador del Banco de
que da el presidente del Gobierno' ñas. España, Mariano Rubio Jiménez,
para esta convocatoria”. Ni un apunte de sorpresa aunque ha tocado techo y, a partir de
“El presidente del Gobierno - sí comentarios críticos suscitó ayer ahora, sólo queda una reducción

______________________________  en el arco político nacional del País de los tipos de interés.
q  Vasco el oficial delante de las elec- El alza de los mismos, para d¡-

prOITOgail ciones. YtantoPartidoNacionalista ficultar el endeudamiento de los
1/ie PraciitiiBOetne Vasco como Eusko Alkartasuna, españoles, atraería por contraIOS rreSlipiieSlOS EuskadikoEzkerrayHerriBatasu- las inversiones extranjeras, en
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rales del Estado para 1990, que 
deberán ser ya aprobados por los 
representantes que salgan elegidos 
el 29 de octubre. .

Felipe González dijo ayer que 
quería que se conozcan durante la 
campaña electoral lo que van a ser 
las líneas de los presupuestos y de la 
política económica. “Nuestra vo
luntad es que éstos crezcan al mis
mo ritmo que la política real ”. En su 
opinión, el sector público no debe 
aumentar y, por lo tanto, los Presu
puestos reflejarán esa “conten
ción” y no crecerán “al ritmo de 
este año”. Añadió que serán “acor
des con nuestro crecimiento’ ’, pero 
que no se trataba de una “política 
restrictiva”. •

Bomberos, miembros de la beth Huerta, por un supuesto de 
Guardia Civil, Cruz Roja del Mar y denegación de auxilio a la Justicia 
Comandancia de Mariona reem- en la investigación de un presunto 
prendieron a primera hora de esta delito de torturas, dado que las cita- 
mañana las tareas de búsqueda de ciones han sido suspendidas por el 
tres vecinos de Sant Joan les Fonts sustituto de la juez durante sus vaca- 
'Gerona) que el pasado jueves salie- ciones, a la vista de un recurso del 
ron a pescar cerca de Cadaqués y fiscal.
todavía no han regresado a sus .
hogares. La Federación Española de

Hoteles, que engloba a cuarenta y
El capitán general de la región cuatro asociaciones y cuatro mil 

Pirenaica Occidental, Andrés ' establecimientos hoteleros, confir- 
Cassinello Pérez, y el exdirector ge- mó la tendencia de “cambio de sig- 
neral de la Guardia Civil, Antonio no” que se está produciendo en la 
Sáenz de Santamaría no compare- actividad del sector turístico este 
cerán la próxima semana, como verano, en una nota informativa 
esaba previsto, ante la jueza Elisa- hecha pública ayer.

. LA SEÑORA

— D.a CONCEPCION ANTON DUQUE
Ha fallecido en Segovia hoy día 2 de septiembre de 1989

A los 61 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su desconsolada madre, Ciriaca Duque Blanco; hermanas, Carmen y 

Pilar Antón Duque; hermano político, Emilio Higuera Pascual; sobrinos, M.a 
del Carmen, Seberino, M.a del Pilar, Ana María, Belinda, José Luis, Jesús y 
Juan, y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al funeral que, por el eterno 
descanso de su alma se oficiará el lunes día 4, a las 11 de la mañana, en la iglesia parro- .'
quial de San Millán. '
La misa de privilegio se dirá el día 5, a las 10,30 de la mañana, en dicha iglesia.
La conducción tendrá lugar a las 11,30 de mañana domingo día 3, desde la casa doliente 
Hospital de la Misericordia hasta el cementerio del Santo Angel de la Guarda.

. ■ FUNERARIA SANTA TERESA

M.C.D. 2022
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Ambulancias y coches fúnebres 
podrán llevar taxímetro

Madrid.- Las ambulancias y 
coches fúnebres podrán llevar 
taxímetros y, en todo caso, po
drá ser obligatoria la fijación de 
tarifas de vehículos ligeros que 
presten este tipo de servicios pú
blicos si los ayuntamientos lo au
torizan, según un real decreto 
aprobado ayer por el Consejo de 
Ministros.

El decreto introduce diversas 
modificaciones en el reglamento 
nacional de los servicios urbanos 
e interurbanos de transportes en 
automóviles ligeros, para adap
tarlo a la ley de ordenación de los 
transportes terrestres cuyas dis
posiciones son de aplicación al 
transporte interurbano y urbano, 
aunque en este caso respetando 
la competencia municipal.

Por estas modificaciones, el 
Gobierno autoriza la posibilidad 
de que los ayuntamientos pue
dan fijar la obligación de poner 
contador taxímetro en los vehí-

culos provistos de licencia muni
cipal de clase B (auto-turismos) 
que actualmente no tienen con
tador, en los casos en que su
ponga una mejor protección al 
usuario al clarificar la tarifa a apli
car.

El régimen tarifario de estos

vehículos, dada la gran variedad 
de prestación de estos servicios, 
será decidido por las administra
ciones competentes, pero será 
obligatoria la colocación en el in
terior del vehículo del cuadro ta
rifario con los suplementos auto
rizados.

La huelga de transporte 
en Cantabria impide 

la recogida de la leche
Santander.- La huelga del 

transporte por carretera que co
menzó ayer en Cantabria ha im
pedido la recogida de la leche. El 
secretario regional de Jóvenes 
Agricultores, Francisco Rodrí
guez, cifró ayer en 60 millones de 
pesetas las pérdidas que el paro

Guerrilleros ecuatorianos 
niegan haber secuestrado 

a Berrocal
Madrid.- El miembro del gru- 

d o  subversivo Montoneras Patria 
Jbre (MPL), Fabián Ramírez, de- 
enido en el penal García More- 
io, de Quito, desmintió que su 
Tupo haya secuestrado a Pablo 
Martín Berrocal, el pasado 9 de 

agosto: Con esta noticia, se con
firman las dudas que mantenían 
la Embajada española en Quito, 
el Gobierno ecuatoriano y la pro
pia familia del empresario espa
ñol sobre la autenticidad del co
municado del grupo guerrillero 
en el que se atribuía la autoría del 
secuestro.
, Durante una entrevista para el 
informativo de televisión «Ecovi- 
sión», Fabián Ramírez leyó un 
comunicado de prensa firmado 
por el comando superior de su 
grupo, en el que rechaza la auto
ría del secuestro.

«El comando superior nos ha

autorizado para que lo demos a 
conocer y para que, por fin, se 
conozca la situación de Monto
neras Patria Libre que no tiene en 
su poder al empresario Pablo 
Martín Berrocal», dijo Ramírez.

En el comunicado, el MPL acu
só a las fuerzas ultraderechistas 
de intentar responsabilizarle de 
asaltos a bancos, asesinatos y 
«ahora pretenden adjudicarnos 
la retención del empresario Mar
tín Berrocal».

El portavoz del grupo guerrille
ro explicó que no desmintieron el 
documento distribuido el pasado 
lunes a varias emisoras de radio 
de Quito, en el que se aseguraba 
su autoría, porque «el comando 
es la última autoridad de la orga
nización, ellos habrán analizado 
las circunstancias y las condicio
nes por las que lo hicieron».

ft® Junta de
5; Castilla y León

Consejería de Cultura y Bienestar Social
Dirección General de Deportes y Juventud

INEF - CASTILLA Y LEON

INEF-CASTILLA Y LEON

CONVOCA:

11 plazas de Licenciados Universitarios
para puestos de profesores del INEF-Castilla y León.

REQUISITOS:
Figurar inscrito en el INEM.
Poseer licenciatura universitaria (titulaciones requeridas se
gún las distintas asignaturas a impartir. Ver anexo en los 
centros de información que abajo se indican.)

MODALIDAD CONTRACTUAL:
Fomento al empleo R. D. 1989/84.

PERIODO CONTRATACION:
1 AÑO (de 1-10-89 a 30-9-90). "

PLAZO Y LUGAR DE PRESENTACION DE INSTANCIAS:
INEF - Castilla y León. CAMPUS DE VEGAZANA, S/N. 
24071 LEON. El plazo de presentación de instancias finali
zará el día 8 de septiembre del presente año.

INFORMACION SOBRE LA CONVOCATORIA:
Dirección General de Deportes y Juventud de la Junta de 
Castilla y León. C/ Nicolás Salmerón, 3. 47071 VALLADO- 
LID. Teléfono 983/39 26 66.
INEF - Castilla y León. CAMPO DE VEGAZANA, S/N. 24071 
LEON. Teléfono 987/24 04 51.

del transporte puede ocasionar a 
los ganaderos y afirmó que las in
dustrias deben hacerse cargo de 
las mismas. Los ganaderos fina
lizaron en la noche del jueves las 
movilizaciones que venían man
teniendo en toda la región desde 
el lunes.

Rodríguez pidió también al de
legado del Gobierno en Canta
bria, Antonio Pallarás, que ga
rantice la recogida de la leche «al 
igual que durante las moviliza
ciones garantizó la entrada y sali
da de productos lácteos de la re
gión», a pesar de los controles 
establecidos por los ganaderos.

La primera jornada de paro de 
los transportistas se desarrolló 
con normalidad y no se registra
ron incidentes. El presidente de 
Asemtrasan, González Falagán, 
precisó que unos mil camioneros 
secundaron ayer el llamamiento.

Toros
Cinco orejas en 
Alcalá de Henares

Casi lleno. Cuatro toros de Peral
ta, en general buenos para los tore
ros, y dos de Julio de la Puerta - 
cuarto y sexto-, mansos. Todos 
ellos con cornamentas sospecho
sas, que restaron seriedad a su tra
pío.

Curro Vázquez. En el primero, 
dos pinchazos y cinco descabellos 
(silencio). En el cuarto, tres pincha
zos y cinco descabellos (gran ova
ción, tras la que saludó, negándose 
a dar la vuelta).

Espartaco. En el segundo, ente
ra en el hoyo de las agujas (dos 
orejas). En el quinto, estocada caída 
(oreja).

Femando Lozano. En el tercero, 
estocada en la yema, rondando el 
toro sin puntilla (dos orejas). En el 
sexto, entera (ovación).

ARANJUEZ

El novillero Joselito Rey resultó 
herido ayer de pronóstico muy gra
ve al ser cogido en un quite por el 
cuarto novillo. El parte facultativo 
señala: “Heridaen región perianal, 
con trayectoria ascendente de 20 
centímetros, que interesa planos 
vasculares, disecando el recto, y 
otra cornada de 10 centímetros, que 
llega a la sínfisis del pubis, con una 
remenda hemorragia venosa. Pro
nóstico muy grave. Firmado, los 
doctores Gutiérrez Santos y Alcor- 
ta”. En el festejo se lidiaron novi
llos de Mariano Cifuentes. Romeri- 
tv, oreja, vuelta y palmas en el que 
mató por Rey, quien obtuvo salud j s  
en el único que lidió. Juan Parra, 
saludos, oreja y dos vueltas.'

FALENCIA

Toros de María del Carmen 
Camacho. Roberto Domínguez, 
oreja en ambos; Joselito, silencio y 
ovación, y Litri, oreja y ovación.

| s u c es o s "]
DETENIDOS «IN FRAGANTI». CON UNA CAJA FUERTE

Madrid.— Tres individuos fueron detenidos en la madru
gada de ayer cuando estaban cargando en el maletero de un 
coche la caja fuerte de un supermercado que acababan de ro
bar. Los detenidos son Ricardo Barroso Izquierdo, de 29 
años, Juan José García Escudero, de 28, y Julio Vázquez 
Martínez, de 26, que hoy serán puestos a disposición judicial.

Los hechos se produjeron hacia las cinco de la madrugada 
cuando un ciudadano denunció al 091 que se estaba come
tiendo un robo en una tienda de alimentación situada en 
la calle Caleruega. El comunicante había visto a tres desco
nocidos salir del local con la caja fuerte, por lo que se tras
ladó al lugar un coche patrulla de la comisaria de Chamartin.

Al llegar, los funcionarios policiales observaron que los 
delincuentes abandonaban la caja y se daban precipitadamen
te a la fuga en el mismo turismo donde iban a introducir la 
caja fuerte. El intento fue vano, ya que otros dos vehículos 
policiales se sumaron a la larga persecución, tras la cual con
siguieron cerrar el paso a los huidos y proceder a su deten
ción. -

HALLADO EL COCHE DE UN JOVEN DESAPARECIDO

El hallazgo de un vehículo Ford Fiesta, con grandes man
chas de sangre, posiblemente humana, en el maletero, parece 
ser la pista más sólida con que cuentan las Fuerzas de Segu
ridad para resolver el caso de la misteriosa desaparición de un 
joven de veintinueve años, Rafael Cano Rodríguez, ocurrida 
hace ahora once días en Alicante. Rafael fue visto por última 
vez por un vecino, a quien pidió dinero prestado en una calle 
de la ciudad.

El día de su desaparición, el martes de la pasada semana, 
Rafael había estado trabajando en el bar que su familia tiene. 
Ya por la tarde el joven acudió a un hipermercado para hacer 
la compra para el bar, tras lo cual regresó al local y entregó a 
su madre tanto los artículos comprados como la vuelta del 
dinero.

Luego fue hasta el domicilio de su novia, con quien estuvo 
hasta las nueve y media de la noche. A partir de entonces, 
tanto la familia del muchacho como su novia no volvieron a 
tener noticias de él.

Sus padres, alarmados ante la ausencia, acudieron al dia 
siguiente a la Comisaría de Policía para denunciar su desapa
rición. Ese mismo día, Rafael fue visto por un vecino. Según 
este testigo, Rafael llegó a pedirle que le prestase alguna can
tidad de dinero, a lo que el vecino no accedió.

Una semana después, una patrulla de la Guardia Civil des
cubrió abandonado, a unos 45 kilómetros de Alicante, un au
tomóvil marca Ford Fiesta, con las puertas abiertas y (as lla
ves del contacto puestas. Al revisarse el vehículo se compro
bó que era el mismo que utilizaba Rafael Cano en el momento 
de su desaparición, y además se hallaron en el interior del 
maletero grandes manchas de sangre, posiblemente humana, 
que los investigadores analizan ahora para determinar el ori
gen y averiguar si pudieran corresponder con el grupo sanguí
neo del joven desaparecido.

DETENIDO PRESUNTO PIROMANO EN LA CORUÑA

La Guardia Civil del municipio coruñés de Oleiros detuvo 
ayer a un presunto pirómano, acusado de prender fuego a un 
monte en el lugar de Mera, informaron hoy fuentes del Go
bierno Civil.

El detenido es Camilo Brea López, sospechoso de haber 
provocado un incendio forestal en el monte Boi de Canto de 
Mera el pasado 26 de agosto.

Con ésta son siete las detenciones practicadas este vera
no en la provincia coruñesa por quema intencionada de mon
tes.— Efe

TRES MENORES SE APROPIAN DE UN CAMION 
PARA RECORRER LA CIUDAD

Tres niños de 13, 8 y 6 años se apropiaron de un camión 
con el que circularon por la localidad barcelonesa de Manlleu 
hasta chocar con un turismo estacionado en la vía pública.

El camión, se encontraba aparcado con las llaves de con
tacto puestas y las puertas abiertas, circunstancia que apro
vecharon los tres menores en la noche del día 30 para sustraer 
el vehículo.

La aventura concluyó cuando, tras recorrer varias calles 
de la localidad, el camión chocó contra un turismo, que sufrió 
daños por valor de 350.000 pesetas.

Los menores, que resultaron ilesos, fueron trasladados a 
su domicilio por orden del Juzgado de Instrucción número 
uno de Vic.

M.C.D. 2022
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El presidente de los EE. UU. no reconoce el nuevo Ejecutivo panameño Detenido otro narcotraficante
Bush rompe toda negociación con Moriega

Panamá.--El presidente nortea
mericano, George Bush, ha anun
ciado la ruptura de “todos-ios con
tactos diplomáticos” con el régi
men panameño de Noriega, tras el 
nombramiento de un nuevo presi
dente. La oposición panameña con
sidera que Noriega ha dado un 
nuevo golpe de Estado con la desig
nación de Francisco Rodríguez.

Bush dijo ayer, según un comuni
cado oficial, que “Estados Unidos 
no reconoce a ningún Gobierno 
instalado por el general Noriega.

Veinte años 
de cárcel para el 
exministro del 
Interior cubano

Nuestro embajador (oficialmente 
llamado a consultas en Washington) 
no regresará y no tendremos ningún 
contacto diplomático con el régi
men de Noriega”. La fórmula utili
zada, inusual según reconocieron 
fuentes diplomáticas, pretende 
mantener la representatividad del 
actual embajador panameño en 
Washington, que representa al régi
men legítimo anterior alas interven
ciones de Noriega, sin abandonar 
completamente todos los represen
tantes en el país y en el canal.

La decisión norteamericana de 
romper relaciones con el régimen 
de Noriega deja también pocas sali
das a ia negociación mientras el jefe 
de la Fuerza de Defensa y virtual 
“hombre fuerte” del país perma
nezca en su puesto. El presidente 

saliente, Manuel Solís Palma, elo
gió, por su parte, en su último dis
curso el “patriotismo” del general 
Noriega, a quien pidió que siguiese 
“firme”.

Todas las fuentes diplomáticas 
coincidieron en señalar que las 
posibilidades de Francisco Rodrí
guez de abrir un espacio a una solu
ción negociada “son cada vez más 
difíciles”. Por parte de los gobier
nos europeos, la cuestión será obje
to de debate muy probablemente el 
lunes, en Bruselas. De parte espa
ñola, portavoces oficiales señala
ron que España “reconoce a los 
Estados, no a los gobiernos, por lo 
que se lamenta la no legitimación 
perlas urnas” del actual régimen y 
se espera “un acuerddique respon
da a la voluntad popular”.

colombiano reclamado 
por EE. UU.

Bogotá.- Víctor Carlin, acusa
do por Estados Unidos de tráfico 
de drogas y «lavado» de dinero, 
fue detenido ayer en Cartagena 
por efectivos de la Policía en el 
curso de una operación de regis
tro. Con Carlin se eleva a cuatro 
el número de detenidos solicita
dos por las autoridades nortea
mericanas y que aún permane
cen en Colombia.

En pocas horas se notificará a 
los abogados de Carlin el trámite 
para su extradición por el proce
dimiento de urgencia decretado 
por el Gobierno y, como en casos 
anteriores, los defensores dispo
nen de cinco días para interpo
ner recurso. Las acciones lleva

das a cabo hasta ahora por el 
Ejército y la Policía han conse
guido la detención del contable 
del «cártel» de Medellín, Eduardo 
Martínez Romero y de los tam
bién extraditables Bernardo Lon- 
doño y Alberto Orlández Gam
boa.

Fuentes policiales informaron 
ayer de la muerte de siete perso
nas en un tiroteo mantenido con 
las fuerzas del orden. Los dispa
ros se produjeron cuando la Poli
cía fue alertada sobre el parade
ro de un industrial secuestrado 
hace un mes y acudió ai lugar 
para liberarle. Los siete secues
tradores que lo mantenían custo
diado murieron en el enfrenta
miento.

La Habana.— El general cu
bano José Abranles, exministro 
del Interior y antiguo jefe de los 
Servicios de Seguridad cuba
nos, ha sido condenado a veinte 
años de prisión, mientras que 
los demás acusados sufrirán 
condenas que oscilarán entre 
los cinco y doce años.

El general Abranles ha sido, 
encontrado culpable por un tri
bunal militar compuesto por 
tres jueces de abuso de confian
za, negligencia y malversación 
de fondos. Según el diario ofi
cial del partido comunista cuba
no. «Granma», el juicio conclu
yó el pasado domingo pero las 
sentencias no se hicieron públi
cas hasta la noche del jueves.

El general Pascual Martínez, 
otro de los juzgados junto con 
Abranles, fue sentenciado a do
ce años de prisión por abuso de 
autoridad y uso indebido de 
fondos del Gobierno.

El general Roberto González, 
exjefe de los Servicios de Inmi
gración, fue condenado a trece 
años de prisión por abuso de 
autoridad y corrupción, mien
tras que Héctor Carbonell, un 
civil que dirigía una empresa 
que trabajaba para el Ministerio 
del Interior, era condenado a 
ocho años de cárcel por pose
sión ilicita de armas, además de 
cohecho y prevaricación.

Jornada de diálogo 
entre Mitterrand y Thatcher

Londres.— La primera minis
tra británica, Margaret That
cher, comenzó ayer por la ma
ñana en su residencia campes
tres de Chequers una ronda de 
conversaciones con el presiden
te francés Francois Mitterrand, 
que continuaron con un almuer
zo de trabajo. El encuentro en
tre ambos mandatarios tenía 
una duración prevista de tan só
lo un día.

Esta reunión es la segunda 
de este año entre ambos países, 
y los asuntos que se trataron 
fueron, principalmente, temas 
europeos y relativos a la presi
dencia francesa de la Comuni
dad Europea.

La entrevista tuvo unos an
tecedentes poco agradables, 
con los sucesivos ataques ver
bales que ambos gobernantes 
se dedicaron los pasados me
ses de junio y julio, durante las 
«cumbres» europeas de Madrid 
y la económica en París, respec
tivamente.

Tatcher comentó en París que

tas asistía a la con emoración 
del 200 aniversario.

Estas declaraciones fueron 
respondidas por el primer mi
nistro francés, Michel Rocard, 
que acusó al Reino Unido de 
«crueldad social», y el presiden
te Mitterrand también contribu
yó a aumentar el malestar, 
cuando declaró que la Comuni
dad Económica Europea segui
ría adelante sin Gran Bretaña si 
Thatcher mantenía una postura 
intransigente.

Según miembros del Partido 
Socialista francés, Mitterrand 
acudió con un talante «flexible» 
a estas conversaciones, aunque 
nadie cree que ninguno de los 
dos gobernantes esté dispuesto 
a ceder mucho terreno.

Las relaciones Este-Oeste a 
la luz de los nuevos cambios 
políticos y estructurales que es
tán teniendo lugar en Europa 
central, la situación de los rehe
nes en el Líbano y la conserva
ción del medio ambiente, son 
otros asuntos que también es
tuvieron presentes en la agenda 
anunciada de la reunión.

LEONA HELMESLEY, CULPABLE DE EVASION DE IMPUESTOS
Madrid.--Leona Helmsley, de 65 años de edad, “reina de los hoteles” 

EE. U U., puede finalizar su reinado entre rejas al ser declarada culpable de 
evasión de impuestos y de conspiración para defraudar al Fisco en 33 
cargos, cada uno de los cuales puede llevar aparejada una condena de entre 
dos y cinco años de cárcel.

Sobre Helmsley, la “reina de Palacio", como leona se autodenominaba, 
pesaba la acusación de evadir el pago de sus impuestos entre los años 1983 
y 1985, durante los que declaró como gastos de su empresa irnos 4 millones 
de dólares, invertidos realmente en gastos personales, entre ellos, la 
remodelación de su fastuosa casa de campo y, también, su ropa interior. Los 
Helmsley, al parecer, solían decir que “los impuestos sólo los pagan los 
fracasados”.

la Revolución Francesa había 
sido un «baño de sangre», míen-

Conferencia de los países 
No Alineados

Belgrado.— El titular yugos
lavo de Exteriores, BudimirLon- 
car, inauguró ayer la Conferen
cia de Ministros de Asuntos Ex
teriores, de los 102 países No 
Alineados con la petición de 
ciertos cambios en este movi
miento para que se adapte a las1 
circunstancias actuales del 
mundo.

La reunión de ministros es 
preparatoria a la novena «cum
bre» de gobernantes de los paí
ses no alineados, a la que se es
pera que asistan más de 60 jefes 
de Estado o de Gobierno.

Loncar, en su discurso de 
apertura de la reunión de ayer 
señaló que «hay que prepararse 
para un futuro en el que poda
mos incidir con la fuerza de 
nuestra visión y la voz de nues
tros principios fundamentales».

Con la disminución de las 
tensiones entre las grandes po
tencias, los no alineados han 
visto disminuida su importancia 
de alternativa e intentan agru
parse sobre bases más pragmá

ticas, y Loncar ha negado que 
los no alineados sean «una uto
pia tercermundista».

«Ninguna utopia podría haber 
agrupado a las dos terceras par
tes de la Humanidad», precisó 
el ministro, quien recordó que 
fue el 1 de septiembre de 1961 
cuando se fundó en Belgrado el 
Movimiento de No Alineados, 
delineado en los años cincuenta 
por el presidente yugoslavo Ti
to, el presidente Egipcio Nasser 
y el jefe del Gobierno indio Neh- 
ru.

«Pero también hoy se cumple 
el 50 aniversario del comienzo 
de la guerra más terrible de la 
historia» recordó Loncar en alu
sión a la Segunda Guerra Mun
dial.

El ministro yugoslavo conclu
yó su intervención con la afir
mación de que «esta époc^de 
nuevas posibilidades puede sig
nificar la hora de un nuevo ini
cio para nuestro Movimiento» y 
expresó su satisfacción por el 
acuerdo al que llegaron en Ar
gel, ayer, Chad y Libia.— Efe

Primero:seguridad

PROSEGUR
COM PAÑ IADESEGU|!p^

La /.a compañía en seguridad 
te ofrece formación completa, excelente remuneración, 
estabilidad profesional y posibilidades de promoción, 

como vigilante jurado o guarda de seguridad.
Requisitos: in em eos?

• Edad entre 18 y 30 años • Titulo de Graduado escolar
• 1,80 m. de estatura • Libre del servicio militar

Vsitanos o escribenos

PROSEGUR
COMPAÑIA DE SEGURIDAD, S.A.

Centro Nacional de Formación • Depto. Recursos Humanos

Pajaritos,22 28007MADRID Tels. (91)589 85 00-589 8100
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PANORAMICA
CHILE: En la llamada “matan

za de Corpus Christie” ocurrida en 
Santiago hace poco más de dos 
años, donde murieron 12 jóvenes 
opositores de izquierda, intervinie
ron alrededor de 500 agentes de los 
servicios de seguridad que actuaron 
en forma autónoma de las Fuerzas 
Armadas y policiales regulares.

MAURITANIA: El Comité Mi
litar de Salvación mauritano ha 
decidido aplazar por un año las 
elecciones municipales previstas 
para diciembre de 1989 a causa del 
conflicto entre este país y Senegal, 
informa la gencia marroquí MAP 
citando fuentes de dicho Comité.

EGIPTO: A pesar de la noticia 
mejoría en las relaciones entre 
Egipto y Libia, y de la invitación del 
líder libio, Muamar Gadafi, al pre
sidente egipcio, Hosni Mubarak, 
para que asistiera a las festividades 
del XX aniversario de la revolu
ción, éste no viajará al país vecino.

Suscríbase a

EL ADELAXTADO DE SEGOVIA
s
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FUTBOL

La selección de los Emiratos Arabes Unidos 
jugará el día 13 con la G. Segoviana

Esta tarde, presentación oficial del C. D. Acueducto

DIEZ DIAS EN SEGOVIA

Ayer llevó a efecto la selección 
de fútbol de los EMIRATOS ARA
BES UNIDOS (así nos pidieron que 
la denomináramos), su primer jor
nada de entrenamiento en LA 
ALBUERA. Bajo la supervisión de 
MARIO ZAGALO, dirigió la se
sión el preparador físico ADMIL- 
DO SHÍROOL, que durante mu
chos años ocupó el mismo puesto en 
la selección brasileña. La expedi
ción permanecerá en Segovia hasta 
el día 10 de septiembre, si bien no 
marcharán de España hasta el 26. 
Durante ese tiempo permanecerán 
en Madrid y se desplazarán a distin
tos lugares de España para jugar en
cuentros, siempre con equipos que 
no sean de la Primera División, 
"son muy fuertes técnicamente 
para mis jugadores ”, nos comenta
ba ZAGALO. En la cesión del 
campo por parte del Ayuntamiento 
existe el compromiso de jugar un 
encuentro en La Albuera, y de 
acuerdo con lo manifestado por el 
entrenador, será el día 13, teniendo 
como oponente al equipo de la G; 
SEGOVIANA. En la jomada de 
mañana se limitaron a los ejercicios 
físicos y por la tarde dedicaron 
tiempo a pegar fuerte al balón. Los 
motivos que les han traído a España 
ha sido su clima, ya que en los 
Emiratos las temperaturas en esta 
época del año oscilan entre los 43 y 
46 grados. “Entrenar así, es impo
sible y ante la competición que 
hemos de jugar para la clasificación 
del Campeonato del Mundo, en el 
mes de octubre, necesitamos que 
los jugadores no pierdan el ritmo de 
entrenamiento”, son palabras del 
entrenador.

PRESENTACION

A las 6,30 de esta tarde lleva a 
efecto su presentación oficial de la 
temporada el C.D. ACUEDUCTO. 
En el césped de La Albuera recibirá

El pasado miércoles en las pis
tas de atletismo de Vallehermoso 
en Madrid, los atletas segovia
nos del Blume Caja Segovia Al
berto Contreras y Javier Pintor, 
obtuvieron un nuevo récord pro
vincial en salto de pértiga al con
seguir soprepasar el listón en 
4,10.

En 1.500, Francisco Guerra 
consiguió el primer puesto, en 
una carrera sin alicientes.

RESULTADOS
Salto de pértiga: Alberto Con

la visita del C.D. LA GRANJA. 
Los problemas de JOSELE, su en
trenador, radican en no saber aún 
con qué jugadores va a poder contar 
para su plantilla. “Espero los posi
bles descartes de la G. Segoviana, 
ya que la gran mayoría de los juga
dores que ya han cumplido su edad 
juvenil están entrenando con 
ellos".- La verdad es que el tesón de 
JOSELE es quien hace mover el 
equipo en el que jugó varios años 
como portero. Sin su colaboración 

sería muy difícil que la “máquina” 
continuará en competición. FELIX 
MARTIN BARCENILLA, “nue
vo” presidente, intentará, como lo 
hicieron otros anteriormente, que la 
situación pueda mantenerse y el 
equipo continúe participando en la 
competición, que no es nada fácil.

NO HAY NINGUNO

Por vez primera en muchas tem
poradas no habrá ningún represen
tante segoviano en la Regional Pre

ferente. De los 16 equipos que 
componen el grupo “ C ”, no apare
ce ninguno de Segovia. Ni el Riaza- 
no, campeón de la provincial, ni los 
que se clasificaron después de 
aquél, quisieron ocupar una plaza 
en esta categoría que, por lo demás, 
no es “rentable" en nada.

JUVENILES

No sucede lo mismo en la Prime
ra Regional de Juveniles donde 

aparecen entre los dieciséis equipos 
tres de nuestra capital. La competi
ción comenzará el 17 de septiem
bre, fecha en la que los equipos 
segovianos tienen estos compromi
sos:

C .P. Unami-Vadillos, C. D. 
Quintanar-MichelínyS.D. Navale- 
no-G. Segoviana. La competición 
concluirá el 20 de mayo. Sin duda 
será una de las más competidas de 
los que organiza la Federación 
Regional. J. M.*

(Fotos: Antonio).

CICLISMO

Migueláñez venció en Prádena
El segoviano Joaquín Migue

láñez Arribas fue el brillante 
vencedor del «II Trofeo Ciclista 
Prádena», para las categorías de 
juveniles y aficionados de 2.a y 
con organización de la Sociedad 
iCiclistaSegovianasedisputóen 
esta localidad de la sierra sego
viana. El ciclista de Villovela, 
tras haber sido segundo en va
rias ocasiones, añade así otra 
victoria más a la que ya tenia 
esta temporada, lograda antes 
en Arévalo.

El recorrido fue de ochenta y 
ocho kilómetros, con dos vuel

tas al circuito de Prádena, Ar
cenes, Rades, Pedraza, La Veli- 
lla, La Matilla, Castillo de Cas- 
tilnovo, Castroserna de Abajo, 
Castroserna de Arriba y Práde
na.

Tomaron la salida cuarenta 
corredores, de los que se clasi
ficaron treinta, con un promedio 
por parte del vencedor de 37,640 
km/hora. .

CLASIFICACION
1 .° Joaquín Migueláñez Arri

bas (Venta Magullo-Orbea), 
2-21-26.

2 .° Juan Manuel Martin Sán
chez (Gil Vargas-Aivoges), 
2-26-30.

3 .° José Antonio Soto Bernal 
(Optica Damián), m.t.

4 .a Juan Pedro Poza Costa 
(Gil Vargas-Aivoges), m.t.

5 .° Francisco López Olmos 
(Gil Vargas-Aivoges), 2-28-28

JUVENILES
1 .° Juan Manuel Martín Sán

chez (Gil Vargas-Aivoges).
2 .a José Antono Soto Bernal 

'(Optica Damián).
3 .° Juan Pedro Poza Costa 

(Gil Vargas-Aivoges).

ATLETISMO

Alberto Contreras y 
Javier Pintor, récord provincial 
de pértiga con 4,10

MONTAÑA
1 .° Joaquín Migueláñez Arri

bas (Venta Magullo-Orbea).
2 .° Juan Pedro Poza Costa 

(Gil Vargas-Aivoges).
3 .° José Luis Cardiel Mañas 

(Venta Magullo-Orbea).

EQUIPOS
1 .° Gil Vargas-Aivoges.

UN SALMANTINO GANO 
EN VILLACASTIN

Ochenta y tres conedores toma
ron la salida en el VI TROFEO 
CICLISTA DE VILLACASTIN 
para la categoría de cadetes y con 
organización del Club Polideporti- 
vo Cultural Emaysa Renault. Délos 
83, fueron sesenta y ocho los que 
consiguieron llegar a la meta, tras 
recorrer los durísimos cincuenta y 
cinco kilómetros, con tres ascensio
nes considerables: la primera a 
poco de tomar la salida en Villacas- 
tín, la segunda mediada la carrera 
desde Vegas de Matute a Los Ange
les de San Rafael, y por último la 
subida al Caloco, con la meta ya a 
tiro de piedra, pero ninguna de las 
tres “cotas" decidió la carrera. Fue 
en el tramo que va desde Vegas de 
Matute a Otero de Herreros, y luego 
a Los Angeles, el que separó el 
grano de la paja, pero más que por 
los ataques y escapadas, porque se 
fueron quedando los menos fuertes, 
formándose en cabeza un grupo de 
algo más de una veintena de corre
dores. Dos de ellos intentaron la 
fuga bajando el Portachuelo, pero 
poco después del Caloco fueron ca
zados. Y por último, el paso de 
montaña de la ermita del Caloco, 
que todos pensábamos que sería de
cisivo, no hizo más que reducir algo 
más el numeroso grupo de cabeza 
hasta veinte unidades, que se pre
sentaron en la meta, en la que se 
impuso el salmantino José Manuel 
Herrero.

En un alegre y festivo ambiente 
se procedió después a la entrega de 
trofeos, efectuada por Julio Delga
do, el padre de nuestro Pedro Del
gado. Fue numeroso el público 
presente, tanto en la salida como en 
la llegada de la prueba.

L°, José Manuel Herrero Her
nández (Talleres Cejuela), 1-34,00;
2.°, Juan Alberto Sancho Santirso 
(Caja Segovia), m.t.; 3.°, Mario 
Claramunt Alonso (Galapagar), 
m.t.; 4.°, Santiago Blanco Gil 
(Talleres Cejuela), m.t.; 5.°, Adol
fo Gómez Rubio (Melero-Tyndall), 
m.t.

Metas volantes: l.°, Adolfo 
Gómez Rubio (Melero-Tyndall).

Montaña: l.°, David Rebollo 
Agudo (U.C. Fuenlabrada).

Equipos: L°, Talleres Cejuela; 
2.°, Caja Segovia.

treras, 4,10 (Blume Caja). Javier 
Pintor, 4,10 (Blume Caja).

Peso: Jaime Peñas, 11,50 
(Blume Caja).

Jabalina: Jaime Peñas, 48,40 
(Blume Caja).

1.500 m.L: Francisco Guerra, 
3’58”9 (DyC). Francisco del 
Caño, 4'15”3 (Blume Caja).

400 m.L: Salvador Montaguz, 
51,4 (Blume Caja).

100 m.L: Jesús'Barrios, 11,5 
(Blume Caja).

Paco del Caño
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BALONCESTO.—Franco Novarina, técnico italiano...

«Sólo se debería autorizar un jugador 
americano por equipo»

«El baloncesto femenino español ha evolucionado mucho»
AMARUARRI

El próximo día 6

Presentación oficial 
del VIII Campeonato Europeo 

de Cesta Punta

Dentro de los temas que se ex
ponen sobre baloncesto femeni
no en las II Jornadas de Perfec
cionamiento Técnico Superior, el 
técnico italiano Franco Novarina, 
es uno de los principales prota
gonistas. Con él dialogamos ayer 
ál término de la primera sesión de 
las jornadas que tienen como 
sede el polideportivo «Empera
dor Teodosio».

-¿Cómo es el actual mo
mento del baloncesto italiano?

-Es bastante bueno. Hay bue
nos jugadores y buenas jugado
ras. El problema radica en que 
haya dos jugadores y jugadoras 
americanas por equipo. Se plan
tea el dilema, con esta situación, 
que en cancha habría que jugar 
con dos balones, uno para las ju
gadoras nacionales y otro para 
las extranjeras. Cuando los juga
dores italianos llegan a la selec
ción es muy difícil encontrar en 
ellos responsabilidad a la hora de 
seleccionar el tiro a canasta, ya 
que están acostumbrados a que 
en sus equipos los que asuman 
el riesgo sean los extranjeros. A 
este problema deportivo se une 
otro: el económico. Los america
nos cuestan mucho dinero, y los 
clubes cada vez están peor en 
cuanto a que no reciben tantas 
ayudas de los sponsor.

-¿Cuándo comenzó en Italia 
la evolución del baloncesto fe
menino?

-En la Olimpiada de Moscú de 
1980. Era cuando en Italia sólo se 
podía incorporar una extranjera. 
Desde aquel momento comen
zaron a llegar los sponsor, públi
co a los pabellones y un relanza
miento general del baloncesto 
femenino.

-De cara a la Olimjíiada de 
Barcelona, ¿cómo llegará el 
baloncesto italiano?

-Es una pregunta difícil. Veo el 
baloncesto masculino italiano 
con muy pocas posibilidades, 
porque no estará formado. En 
mujeres las posibilidades tam
bién están muy lejanas. España y 
EE.UU. ocupan dos de las ocho 
plazas. Restan seis, Yugoslavia, 
Australia, Checoslovaquia, Ru
sia, Corea, Brasil, Canadá, Italia, 
China, Polonia... es «molto difici- 
le» y tiene que haber mucha 
suerte para que Italia pueda cla
sificarse.

-¿Sería más positivo para el 
desarrollo dél baloncesto en

los países edropeos que no vi
nieran jugadóres americanos?

-Que vengan, sí, pero uno solo. 
No rfíSs pór’equipo. Es la solu
ción económica y técnica. Así el 
problema estaría resuelto.

-¿Es general la mala situa
ción económica de los clubes 
italianos?

-Sí y no. Hay algunos clubes, 
pocos, por los que si se interesan 
los sponsor, pero esta situación 
es poco duradera. El baloncesto 
femenino está muy bien econó
micamente en el norte de Italia, 
se mantiene en el centro y lo 
pasa muy mal en el sur del país. 
En Milán, no hay más de 100 es
pectadores en un partido, pero 
en Vicenzia hay entre dos y tres 
mil, y en el norte llegan hasta cin
co mil por partido femenino. 
Todo tiene su explicación. Allí, en 
pequeñas ciudades, donde no 
hay equipo de fútbol, el balon
cesto arrastra muchos aficiona
dos; cuando es capital grande y 
hay un buen equipo de fútbol, el 
baloncesto femenino está olvi
dado.

-¿Qué opinión tiene del ba
loncesto español?

-Ha experimentado una gran 
crecida. En femenino, ha sido un 
acierto de la Federación Españo
la el programa del ADO-92. La 
selección femenina española no 
era fuerte en el campo interna
cional. Estaba a la altura de Por
tugal o Dinamarca. Cuando yo 
vengo a España con la selección 
italiana al Europeo, las cosas han 
cambiado mucho. El programa 
había funcionado. En Italia no 
podemos llevar a cabo ese mis
mo trabajó, porque la Federación 
y clubes están enfrentados. La 
selección masculina me sorpren
dió en el Campeonato de Europa 
en Italia, ya que salió con un 
equipo experimental y se lo hizo 
pasar muy mal a una selección 
veterana como la nuestra. Uno 
de los problemas del baloncesto 
español radica en que cada tem
porada son los mismos equipos, 
Madrid y Barcelona, quien lu
chan por los títulos. No hay inte
rés. En Italia la liga es mucho más 
competida e igualada. •

-Desde un punto de vista 
técnico, ¿se conoce ya todo en 
el baloncesto?

-En un primer momento noso
tros sólo copiamos de los EE.UU. 
Enseñamos técnica y táctica. No 
hacíamos otra cosa. Teníamos 
otra imagen, pero que no seguía
mos: Yugoslavia, que no enseña
ba técnica y táctica, pero sabían 
lanzar a canasta. A nuestros ju
gadores les hemos enseñado la 
técnica, pero se nos ha olvidado 
que lo más importante es tirar a 
canasta. Para ganar partidos, 
menos táctica y más lanzamien
tos al aro.

Franco Novarina, que diserta 
en las mencionadas jornadas so
bre el tema de la «construcción 
de una defensa individual», es 
entrenador de la selección júnior 
y entrenador ayudante de la se
lección sénior, de Italia, j a

(Fotos: Antonio)

Por segunda vez Nava de la 
Asunción se convierte en sede del 
Campeonato Europeo de cesta 
punta, ello obedece a la solicitud 
formulada por el Ayuntamiento 
ante la Federación Española de 
Pelota de celebrarse en esta locali- 
dadel VIII Campeonato Europeo de 
Cesta Punta. La junta directiva de la 
Federación ha accedido a tal solici
tud posiblemente influenciada por 
la excelente acogida que hace nueve 
años naveros y segovianos dieron al 
II Campeonato Europeo de esta 
especialidad deportiva.

Ha transcurrido el tiempo y la 
cita está hoy con el VIII Campeona
to, que se celebrará durante los días 
17 al 23 de septiembre, del que se 
espera alcance el mismo o superior 
resultado que el de aquel entonces, 
al menos esa es la pretensión de la 
organización, Ayuntamiento nave- 
ro y Federación Española de Pelota, 
quienes se encuentran empleados a 
fondo ultimando los últimos deta
lles. De momento la presentación 
oficial de este VIII Campeonato 
Europeo de Cesta Punta tendrá 
lugar el próximo día 6 de septiem
bre en el restaurante “El Puchero” 
de Navade la Asunción. Acto al que 
acudirán directivos de la Federa
ción Española de Pelota, autorida
des regionales y provinciales y 
medios informativos. También du
rante el transcurso del acto se dará a 
conocer el logotipo y cartel anun
ciador del VIII Campeonato. Logo-

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

Golf: José Rivero, en una ex
celente segunda jornada en la 
que hizo los 18 hoyos en 64 gol
pes, se ha situado, con un total 
de 130, 14 bajo par, líder en el 
Masters Europeo.

Severiano Ballesteros, con 
tres golpes más que ayer, ter
minó el recorrido en 69 y está en 
cuarta posición, compartiéndo
la con el francés Emmanuel 
Dussart, manteniendo sus po
sibilidades de lograr un triunfo.

Atletismo: Alejandro Gómez, 
plusmarquista nacional de 
5.000 metros y campeón de Es
paña de campo a través, al co
nocer su exclusión de la lista de 
atletas que participarán en la 
Copa del Mundo, en Barcelona, 
manifestó su descontento y su 
«firme» intención de no volver a 
correr para la Federación.

Baloncesto: Hoy se disputan 
en el polideportivo de «la Mala- 
ta» de El Ferrol, las semifinales 
de la Copa del Principe de As
turias de baloncesto, con la par
ticipación del Barcelona, Real 
Madrid, Juventud, y CAR Fe
rrol. Los tres primeros clasifi
cados de la Serie A-1 en la pa
sada temporada y el campeón 
de la Serie A-2 participan en es
ta cuarta edición de la Copa del 
Príncipe, que supone una nove
dad dentro del historial de este 
torneo, ya que por primera vez 
se va a disputar en la pretempo
rada del siguiente campeonato.

Motociclismo: Sito Pons, bi- 
campeón del mundo en la cate
goría de 250 c.c., viajó ayer a 
Japón para ultimar los detalles 
a fin de poder disponer en 1990 
de una HONDA NSR de 500 c.c. 

tipo que representa una cesta punta 
y ha sido diseñado por el aula exis
tente en este municipio de la Escue
la Taller de Segovia. El cartel anun
ciador es obra del fotógrafo sego- 
viano José María Heredero y repre
senta a dos jugadores de cesta pun
ta, teniendo como fondo el alcázar 
de Segovia. El cartel de caracterís
ticas similares al del II Campeona
to, que también fue hecho por este 
artista segoviano.

TENIS.—Abierto de 
Estados Unidos 
Emilio Sánchez, 
a tercera ronda y 
Javier, eliminado

Nueva York.— El tenista es
pañol Emilio Sánchez Vicario, 
cabeza de serie número 12, se 
clasificó para la tercera ronda 
del Open de Estados Unidos, 
que se disputa en las pistas 
Flushing Meadows, tras derro
tar al australiano Darren Cahill 
por 6-3, 6-7, 6-4 y 6-4. Por con
tra, su hermano Javier fue elimi
nado en la misma ronda por el 
checo Milán Srejber (7-6, 6-7, 
4-6 y 3-6).

Emilio demostró estar abso
lutamente recuperado de la le
sión en su espalda que le ha 
impedido en los últimos meses 
rendir al máximo de sus posibi
lidades y mantenerse entre los 
mejores del tenis mundial. A 
pesar de no ser un especialista 
en pista rápida, el español ape
nas tuvo problemas —salvo en 
el segundo set, que perdió en la 
«muerte súbita»— para superar 
a Cahill, que si domina este 
tipo de superficie. Emilio, aun
que de forma irregular en algu
nas fases de los tres partidos 
disputados hasta el momento, 
está realizando un buen torneo 
y ha afirmado que intentará este 
año conseguir su mejor clasifi
cación en el Open de Estados 
Unidos.

LA ATPENDURECE 
SU CODIGO DE CONDUCTA 

Y ANALISIS ANTIDOPING
La Asociación de Tenistas 

Profesionales (ATP) ha introdu
cido normas más estrictas en su 
código de conducta y mayores 
exigencias en los análisis anti
dopaje, a fin de mejorar la ima
gen desús miembros. El grupo, 
que en 1990 organizará el circui
to masculino, anunció también 
un nuevo sistema de clasifica
ción, asi como cambios para 
agilizar el juego y permitir des
cansos entre sets.

«Estamos convencidos de 
que no tenemos buena imagen y 
el código es la vida para mejo
rarla», señaló su vicepresidente, 
Larry Scott. En el nuevo sistema 
de sanciones se ha eliminado la 
pérdida de un juego, por lo que 
el tenista que no se atenga a las 
reglas de conducta puede ser 
expulsado si antes ha recibido 
un aviso y ha sido castigado 
con un punto. Aunque las dro
gas no se consideran un proble
ma dentro del tenis profesional, 
la ATP quiere prevenirlo y, para 
ello, agregará a los análisis que 
ya realiza para detectar cocaína, 
heroína y anfetaminas, otras 
pruebas contra el uso de esfe
roides.
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a nunc io s po r  pa l a br a s

a l q uil er es

ALQUILO piso amueblado. Telé
fono 424668. . •

IMPORTANTE empresa de servi
cios, solicita local industrial de 
aproximadamente 500 m2, acon
dicionado, luz, teléfono, etc. Te
léfono 911/5320031.

ALQUILO local. Buen sitio, cuatro 
esquinas. Teléfono (918) 223063. 
Avila.

OFREZCO apartamento amue
blado, económico, curso escolar. 
Paseo Conde Sepúlveda, 13, 2.° 
Teléfono 421888.

GANADOS
VENDO 30 cabras de vida o cam
bio por ovejas. Nicolás Bemal. 
Turrubuelo. Segovia.

VENDEMOS novillas selectas de 
Bretaña. Alta genética. Y vacas 
paridas primer parto, altas pro
ducciones. También limusines, 
charoleses y rubias de Aquitania, 
novillas y machos, puros, de im
portación. Secoex 413161. Finca 
Carbonero 560244.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patino. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

DETECTORES metales, nuevos y 
usados, para «hobby» industria 
seguridad. Total garantía. Euro- 
detection. Teléfonos 91/2006799, 
2007114. Necesitamos represen
tantes.

IMPAGADOS. Ifamer. Gestiona
mos su recuperación extrajudi- 
cialmente a nivel nacional. 91/ 
5712312.

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

TRABAJO

SE NECESITA empleada de ho
gar, zona Albuera. Teléfono 
428752.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 423817.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfonos: 441558 mañanas, 
435238 tardes.

_ DI ADIOS Y CIERRA LAS MALETAS
VACACIONES FAMILIARES Y SOCIALES ■■■■

8 DIAS CON PENSION COMPLETA ■■■■
BENIDORM desde 15.680 pts.

HOTEL * * DCTO 1." y 2" NIÑO SO

TORREMOLINOS desde 14.000 pts.
h o t el  * * * 1er NIÑO GRATIS y 2.° NIÑO 50 %

ESTEPONA desde 14.350 pts.
HOTEL* 1er y 2.° NIÑO 50%

ITALIA A FONDO ■*■■■■■■
11 dias BUS. INCLUIDAS 10 COMIDAS 60.900 pts.

SUIZA TIROL Y VIENA
1 2 días BUS - MEDIA PENSION - 79.900 pts.

PARIS, PAISES BAJOS Y EL RHIN 
^^^^dias BUS-MEDIA PENSION (excepto tres almuerzos) 73.900 pts

viajes castilla
EZEQUIEL GONZALEZ. 30 SI 911 ■ 43 50 63
PLAZA SANTA ANA, 2 S 918-22 61 00
ESTRADA. 19 S 918 -21 14 99
DIEGO DE LEON. 61 SI 91 - 402 81 75

NECESITO empleada de hogar, 
atender señora sola. Teléfonos 
420332,424313.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 423460-.

NECESITO camarero de 16 a 20 
años. Teléfono 437811. (Ref. 40/1/ 
4001). ■

NECESITO empleada de hogar, 
matrimonio con dos niñas en 
edad escolar. Teléfono 434565.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Informes. Teléfono 427700.

SE NECESITA señora o señorita 
para limpieza de Bar-Restauran
te Rufomar.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Horario a convenir; Teléfo
nos 430150 y 430161.

DEPENDIENTE mostrador. Jor
nada de 7 a 1. Extra fines de se
mana. Bar San Remo.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 422808 (llamar 4 a 8 tar
de).

NECESITO dependienta de mos
trador. Teléfonos 440735 y 
432918.

MATRIMONIO solo. Trabajo fijo. 
Busca piso o casa para alquilar 
en Segovia capital. Calefacción 
central. Exterior. Sin amueblar. 
Teléfonos: 91/4378264, 91/ 
7737251.

NECESITO chica para trabajar en 
cása y cuidar niña. Teléfono 
432283.

COMPRAS

COMPRARIA máquina cortar pi
cos aves. Teléfono 150465.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD. 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358, 435962.

MIGUEL TOVAR 
AGENCIA INMOBILIARIA 
CON NOMBRE PROPIO

PRESTIGIO, EFICACIA
VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 6 
TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Se alquilan dos plazas de 
garaje. Calle Curtidores.

TOVAR: Local traspaso, próximo 
Plaza Mayor, 40 metros. Ya acon
dicionado.

TOVAR: Locales alquiler, Eze- 
quiel González, 190, 336 metros. 
Edificio nuevo.

TOVAR: Traspaso local, José Zo
rrilla, 60 metros, amplia fachada. 
Posibilidad venta.

TOVAR: Interesante traspaso lo
cal avenida José Antonio, 80 me
tros. Amplios escaparates.

TOVAR: Locales venta, carretera 
Villacastín, 130,180, 600 metros.

TOVAR: Local alquiler, José Zo
rrilla, esquina, 200 metros, idónea 
situación.

TOVAR: Local venta, Sargento 
Provisional, 60 metros, ideal al
macén, puertas carreteras.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT

Residencial 
TORRECABALLEROS
• 2 ULTIMOS CHALETS
• 135 metros, 2 plantas, 

garaje individual, 
parcela propia.

• 5.000 metros de zonas 
comunes, piscina, tenis

VISITE CHALET PILOTO
Sábados, domingos y festivos

HABITAT PROMOCION
EXCLUSIVA

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

VEHICULOS

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

HORIZON EXD y Panda-45. Telé
fono 430676.

VENTAS

SE VENDE piso calle Santa Isa
bel. Cuatro dormitorios, 2 cuartos 
de baño y plaza de garaje. Teléfo
no 424944.

Jesús del Ser y Cía, S. A.

MADERAS PARA 
CARPINTERIA Y

EBANISTERIA
Tarimas - Rodapiés - Frisos

Polígono Industrial 
Calle Guadarrama, 120
Teléf. 42 90 40 (Segovia)

' Madrid: Teléf. 253 77 52

RODAMIENTOS Ferber, suminis
tros industriales y agrícolas, re
jas, cavadoras, golondrinas. Tra
vesía José Antonio. Teléfono 
426645.

SE VENDE ático 65 m2, próximo a 
Plaza Mayor. Razón: Malconsejo, 
1,1.° B. Teléfono 433887 (13,30 a 
15).

VENDO bar completamente ins
talado. 120 m2. A 50 metros Plaza 
Mayor. Oportunidad. Teléfono 
433001.

VENDO máquina de aventar con 
motor, buen estado. Teléfonos 
429652,420116.

MEZQUITAS ISLAMICAS EN BULGARIA

En el archivo del Instituto Na
cional de Monumentos de la Cul
tura (INMC) están registrados 96 
monumentos religiosos que 
guardan relación con el Islam. A 
nueve mezquitas se les dio al 
mismo tiempo la más alta cate
goría de monumentos naciona
les de la cultura.

Uno de estos monumentos es 
la mezquita Baña Bashi en el 
centro mismo de la ciudad de 
Sofía, construida en el año 1576 
por el famoso arquitecto turco 
Hadzhi Nimar Sinan.

Los trabajos de restauración 
se realizan sin que se tengan que 
interrumpir los oficios religiosos. 
Quedó remozado por completo 
el techo con recubrimiento de 
hojalata de plomo; fue restaura
do asimismo el alminar.

Se realizó una importante res
tauración de los murales de la 
sala principal. Esta tiene la forma 
de cubo, cuyos lados miden 15 
m. y sobre el cual descansa la 
cúpula (semiesférica) de un diá
metro de 15 m. En sus cuatro es
quinas están situados los cua- 
triesféricos que terminan con un 
adorno de relieve (estalactitas). 
En la base de las semiesferas hay 
ocho pendentifs, en los que apa

COMPRESORES ABC. Roda
mientos Ferber. Teléfono 426861.

RIEGO automático, montajes, 
mantenimiento, proyectos jardi
nería, y goteo, invernaderos - 
profesionales. Antonio Sanz 
Sanz. Vía Roma, 18. Segovia. Te
léfono 437755.

SE VENDE finca en Aldeanueva 
Codonal2,1 Ha., y 2 fincas en Ber- 
nuy de Coca de 5 Ha. Teléfono 
976/864800.

VENDO piso 4 dormitorios y dos 
baños, a estrenar. Camino Pie
dad, 7. Teléfono 430512 (de 9 a 2).

recen escritos, en medallones re
dondos, textos del Corán. El 
adorno principal -un elemento 
vegetal estilizado- en cuatro co
lores se extiende sobre toda la 
cúpula y gran parte del cubo.

Mijail MARINOV 
(Pressfoto BTA)

Mesa revuelta
VISION DEL NIÑO

¿Qué tal las notas de su hijo el 
pasado junio? ¿Sabía usted que 
existe una relación íntima entre la 
visión y el éxito en el aprendizaje 
o lo que es equivalente en los re
sultados finales, en las notas? 
Según las estadísticas proce
dentes de todos los países desa
rrollados, el 25% de los niños 
que comienzan sus estudios bá
sicos, tienen problemas de visión 
más o menos importantes. Estu
dios de seguimiento realizados 
en los Estados Unidos ponen de 
manifiesto cómo este % va in
crementándose conforme avan
za el grado de escolaridad.

¡Revisa su vista al menos cada 
2 años. Lo aconseja la Campaña 
de Protección Ocular!
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Según el historiador francés Emmanuel Todd 

La «Perestroika» fue prevista 
hace doce años

El despido disciplinario no produce 
la extinción de la relación laboral

Madrid.-En una sentencia del 
Tribunal Central de Trabajo -pu
blicada en la revista jurídica “La 
Ley”- se recuerda que el despido 
disciplinario de un trabajador, si 
hay oposición a dicho despido por 
parte del trabajador, no produce de 
por sí y simultáneamente la extin
ción automática de la relación labo
ral , al encontrarse el tema sujeto a lo 
que definitivamente se resuelve por 
vía jurisdiccional.

EN TELEGRAMA

ESPAÑA

EL BALLET NACIONAL DE 
CUBA (BNC) que dirige la cono
cida bailarina Alicia Alonso ac
tuará en Madrid y en otras once 
ciudades españolas a partir de la 
próxima semana.

EMILIO BOTIN, presidente del 
Banco Santander, será el vice
presidente del Instituto Bancario 
Italiano (IBI), filial de la Cassa di 
Risparmio delle Province Lom- 
barded (Cariplo), en el cual el 
Banco Santander ha tomado una 
participación del 30% a cambio 
de que la caja italiana se quede 
con el 14,9% de Banca Jover, 
filial del Santander, y el pago de 
10.000 millones de pesetas.

EXTRANJERO

VARIOS COMUNIDADES indí
genas de Paraguay pueden extin
guirse “en corto tiempo” si el 
Gobierno no les garantiza su de
recho a vivir en sus asentamien
tos históricos, según la Confe
rencia Episcopal Paraguaya 
(CEP).

MAÑANA, domingo 3 de septiem
bre, se cumplen cincuenta años 
de la llegada a Chile del barco 
“Winnipeg” con 2.300 refugia
dos españoles que dejaron su país 
tras la guerra civil en busca de 
una nueva vida en tierras de 
América.

De ahí que en posteriores cir
cunstancias que puedan sobrevenir 
(por ejemplo un nuevo despido), no 
pueda tomarse como cierta la ine
xistencia de la relación laboral hasta 
que el órgano juridiccional declare 
procedente el primer despido.

Por las continuas anulaciones

La Opera de Chicago no volverá 
a contratar a Pavarotti

El célebre tenor italiano Luciano 
Pavarotti, que ha anulado en los 
últimos diez años veintiséis de las 
cuarenta y una representaciones 
previstas en la ópera de Chicago, no 
volverá a estar presente en los esce
narios de esta ópera, según ha anun
ciado la directora de esta institu
ción.

“Esta ópera no puede arriesgar
se de nuevo a que se produzca una 
nueva anulación", ha asegurado 
Ardis Krainik, la directora, que ha 
anunciado esta decisión, después de 
que el tenor italiano les ha hecho 
llegar de nuevo una suspensión de 
sus compromisos debido a una do
lencia en la espalda.

En su viaje a Corea del Sur

Juan Pablo II no tiene permiso 
para sobrevolar territorio chino

Ciudad del Vaticano.-El Gobierno chino ha prohibidoque el avión en el 
que el Papa viajará el próximo 6 de octubre a Corea del Sur sobrevuele el 
espacio aéreo de la República Popular. Tal decisión se produce en respuesta 
a la petición de sobrevuelo formulada por la compañía italiana Alitalia, que 
organiza habitualmente los vuelos pontificios por el mundo. Esta negativa 
de Pekín ha obligado a rehacer la ruta polar, a través de Dinamarca y 
Alaska.

La Santa Sede y China no tienen relaciones diplomáticas, aunque se han 
registrado diversos contactos entre prelados católicos y responsables del 
Gobierno de Pekín.

Los organizadores del viaje adelantaron la hipótesis de una escala técnica 
en Hong Kong, que , como ya ocurrió en 1967 con Pablo VI, hubiera 
permitido a Juan Pablo II dirigir un mensaje a la nación china. Sin embargo, 
en el programa déla visita, hecho público por la Santa Sede, no figura dicha 
escala.

En su 44 viaje fuera de Italia, el Pontífice visitará del 6 al 16 de octubre 
Corea del Sur, Timor oriental, en Indonesia, e Isla Mauricio.-Efe.

Los hechos que contempla la 
sentencia ocurrieron entre una 
empresa gallega y varias de sus 
trabajadores, a las cuales la empre
sa había cursado telegrama de cese 
en la relación laboral, siendo recu
rrido tal despido.

Ardis Krainik ha incluido pro
puesto, en vano, que el tenor canta
ra sentado sobre una silla, dando 
por supuesto que sus dolores no 
tendrían ninguna repercusión sobre 
su voz.

“Tenemos 32.000 abonados y 
muchos de ellos están ya furiosos al 
enterarse de esta anulación’ ’, según 
ha explicado.

Luciano Pavarotti anuló también 
en las últimas semanas una actua
ción que tenía prevista en Bilbao, en 
la que tuvo que ser sustituido, ale
gando también problemas de salud 
que le impedían trasladarse a la ca
pital vizcaína.

París.-El motor de las reformas 
iniciadas por el número uno soviéti
co, Mijail Gorbachov, es el nacio
nalismo, según el historiador fran
cés Emmanuel Todd, quien en 1976 
escribió un libro en el que predecía 
la actual situación de la Unión de las 
Repúblicas Socialistas Soviéticas.

“El móvil de Gorbachov no es la 
búsqueda de una libertad política, ni 
del liberalismo económico, el líder 
soviético se encuentra ante el mis
mo problema que existía en la época 
de Pedro el Granide, o en la Rusia 
de los zares”, explicó Tood a la 
agencia “Efe”.

“Rusia ha sido sobrepasada por 
Occidente, y ha quedado un poco 
ridiculizada en el plano de su desa
rrollo. Al oeste de Rusia hay una 
“esfera” más desarrollada, más 
liberal, y hay momentos en que se 
intenta alcanzar ese liberalismo”.

En su ensayo “La caída final”, 
escribió en 1976, Todd anunciaba 
el proceso de “la descomposición 
de la esfera soviética”, integrada 
por “la Rusia propiamente dicha, 
las repúblicas intemas y las demo
cracias populares".

“Ha habido una guerra fría y 
URSS la ha perdido". En este con

texto, el desarme es lógico que no 
podrán intimidar a Occidente no 
hay razón para no desarmar".

“La verdadera cuestión es hasta 
dónde podrá llegar la URSS ya que 
la gran motivación de sus reformas 
es el nacionalismo".

Hasta hace unos meses, afirmó, 
las gentes esperaban grandes cosas 
del “fenómeno Gorbachov", era 
percibido como un nuevo nacimien
to, “ pero me parece que ahora se ha 
producido una inflexión de esta per
cepción, las gentes miden el retraso 
que ha tomado la Unión Soviética y 
el grave deterioro intemo de la 
economía y de la soviedad soviéti
ca".

‘ ‘ Se han dado cuenta de que esta
mos ante un proceso no de renova
ción, sino de descoipposción. Ante 
una fase de debilitamiento de muy 
larga duración. La prensa anglosa
jona plasma esto muy claramente", 
subrayó.

“Lo que en los años 70 llamó la 
atención fue la existencia de una 
tasa de mortalidad infantil en au
mento, cuando en todos los países 
descendía, y cuando en la misma 
Unión Soviética había descendido 
ya”.

Nueva droga contra el SIDA
Miami.-Un grupo de especialistas que realizan investigaciones 

sobre el virus del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida 
(SIDA), han experimentado una nueva droga denominada “com
puesto Q”, que podría curar la enfermedad. ‘ ‘ La droga mata el virus 
del SIDA”, afirmó el doctor Larry Waites, uno de los especialistas 
de San Francisco (California), que viene realizando pruebas con el 
“compuesto Q”.

El experimento fue aplicado inicialmente a 20 enfermos con el vi
rus del SIDA, en el sur de Florida. Los resultados iniciales obtenidos 
en estas primeras pruebas sirvieron para diseñar lá aplicación de 
nuevos tratamientos en ciudades como Los Angeles, Nueva York y 
San Francisco. En un informe publicado por el diario “Sun- 
Sentinel” de Florida, se asegura que el “compuesto Q" tiene un 
comportamiento totalmente diferente al “AZT”, ya que esta última 
droga simplemente retarda el desarrollo del virus. La “AZT” es la 
única droga aprobada oficialmente en los Estados Unidos para tratar 
el SIDA.

El * ‘compuesto Q" ha sido aplicado hasta el momento a 72 pacien
tes de forma experimental, y sus promotores esperan hacer su pre
sentación oficial al Departamento de Alimentos y Drogas délos Es
tados Unidos (FDA) durante la segunda semana de septiembre. Los 
estudios experimentales se iniciaron después de que enfermos de 
SIDA trajesen de China el “compuesto Q", tras haber sido tratados 
allí de la enfermedad. Informes procedentes del país asiático indica
ban que las pruebas de laboratorio realizadas con esta droga mataban 
el virus sin dañar las células. Sin embargo, los especialistas están 
observando cuidadosamente los resultados obtenidos con el “com
puesto Q”, cuya administración sin control médico puede ser 
peligrosa.-Efe.
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